
「さいたま市総合振興計画実施計画（改定案）」に対する 
意見募集の結果を公表します 

 

令和３年10月19日（火）から令和３年11月19日（金）まで、「さいたま市総合振興計画基本計画 実施計画（令和

３(2021)年度改定案報告書）」に関するパブリック･コメントを実施しましたところ、234名の方からご意見をいただき

ました。 

 ご意見は適宜集約させていただき、最終的に258項目としてまとめましたので、ご意見の概要とご意見に対する市の

考え方を公表いたします。 

また、ご意見を踏まえて策定しました「さいたま市総合振興計画基本計画実施計画 令和３（2021）年度改定版（改

定箇所のみ）」も、併せて公表します。 

 

 

■結果公表期間 

令和４年１月21日（金）～令和４年２月28日（月） 

 

■資料の公表場所 

□都市戦略本部 都市経営戦略部 窓口（さいたま市役所５階） 

□各区役所情報公開コーナー 

□さいたま市ホームページ 

 □各コミュニティセンター、各公民館、各図書館 

 

■公表資料 

 □「さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）」に対する意見募集結果 

□さいたま市総合振興計画基本計画実施計画 令和３（2021）年度改定版（改定箇所のみ） 
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電 話  ０４８－８２９－１０３５ 
ＦＡＸ  ０４８－８２９－１９９７ 
Eメール  toshi-keiei@city.saitama.lg.jp 



「さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）」に対する意見募集結果

編 章 節 施策
事業
番号

頁

1 03-1-1-2　コーディネーターの質の向上等 4Ⅰ 3 1 1 2 17

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　地域・家庭・学校の連携につきましては、当該事
業を進める上で重要な視点であると考えております
ので、計画の推進に当たりましては、御指摘の意見
を参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

2 04-1-2-04：相談員の質向上を明確に 4Ⅰ 4 1 2 4 33

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘の相談員の質の向上につきましては、当該
事業を進める上で重要な視点であると考えておりま
すので、計画の推進に当たりましては、御指摘の意
見を参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

3 小児高次脳機能障害のことも触れてほしい。 4Ⅰ 4 1 2 5 34

　高次脳機能障害のある方の支援につきましては、
大変重要な視点であると考えております。
　本計画では、今回の改定の対象とはなっておりま
せんが、「障害者の相談支援体制の強化」（事業
コード：06-2-1-04）において、高次脳機能障害に関
する専門的相談や研修等の実施を位置付けており、
教育委員会も含めた幅広い部署とも連携しながら必
要な支援を行っているところです。
　御指摘の小児高次脳機能障害につきましても、本
事業に基づき引き続き支援してまいります。

　改定案のとおりといたします。

4 04-1-2-06：支援用員教師増 質の向上を明確に 4Ⅰ 4 1 2 12 34

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘の支援員増及び質の向上の検討につきまし
ては、当該事業を進める上で重要な視点であると考
えておりますので、計画の推進に当たりましては、
御指摘の意見を参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

5

※次のように加筆・訂正・追加する。
P34：04-1-2-12不登校等児童生徒への支援の充実
　不登校等児童生徒への相談体制や教員研修を強化
し、教育相談室・教育支援センター等と学校が連携し
て、不登校等児童生徒への相談支援の充実を図りま
す。
→　教育相談室・教育支援センター等が中心となり、
市内の不登校等児童生徒への一体的な相談や支援の充
実を図ります。必要に応じ、学校と情報共有して連携
を図ります。
（理由：主語を行政と明確にすることとし、学校・担
任の負担を軽減する。この問題は、大ナタを振らない
と解決しない。）

4Ⅰ 4 1 2 12 34

　御指摘の「主語を行政と明確にする」ことにつき
ましては、教育相談室・教育支援センター等と学校
がそれぞれ連携して進めるべきとの考えから、改定
案のとおり表記しております。
　御指摘のとおり、学校や担任教員等に過度な負担
が発生することが望ましい状態とは考えておりませ
んので、教育委員会、学校、教員の連携を強化し、
それぞれが適切な役割を果たすことで課題解決を
図ってまいりたいと考えております。

　改定案のとおりといたします。

6

義務教育学校を設置する意味が全く分からない。そも
そも、生徒過多解消の役に立つのか。
原因はマンション乱立なのではないか。都市計画の部
署は何年先を見ているのか。
沼影市民プールも市役所も莫大な予算を投じて使わず
して潰してしまうのはあまりにも無駄遣い。コロナで
将来に不安を感じているのだから、経済対策に回して
助けてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　都市計画につきましては、おおむね20年先を見据
えており、武蔵浦和駅周辺地区においては、本市の
副都心として、鉄道結節点の利便性の高さを生かし
た、商業業務、行政、居住などの多様な都市機能の
集積を進めており、その中で、子育て支援施設や高
齢者向けの福祉施設の充実を図り、多様な世代が住
みやすいまちを目指しております。
　また、マンション等の建設に当たりましては、建
設計画に関する開発協議をこれまでも行っておりま
したが、今年度から子育て支援施設に対する協議対
象の基準をより厳しくすることで、事前に把握でき
る対象数を増やしたところです。
　なお、新型コロナウイルス感染症に関する取組に
つきましては、計画への記載の有無にかかわらず、
迅速かつ臨機応変に取り組んでまいります。

　改定案のとおりといたします。

7

学校建設のために既存の沼影公園及び市民プールの取
り壊しが計画されているが、コロナの影響により日本
国全体の財政がひっ迫する中で推進することは問題が
ある。
今ある施設を大切に使いお金をかけずに工夫すること
が重要だと考える。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

修正等の対応
意見
No.
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8 沼影市民プールを無くさないでほしい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

9

義務教育学校を設置する意味が全く分からない。そも
そも、生徒過多解消の役に立つのか。
原因はマンション乱立なのではないか。都市計画の部
署は何年先を見ているのか。
沼影市民プールも市役所も莫大な予算を投じて使わず
して潰してしまうのはあまりにも無駄遣い。コロナで
将来に不安を感じているのだから、経済対策に回して
助けてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　都市計画につきましては、おおむね20年先を見据
えており、武蔵浦和駅周辺地区においては、本市の
副都心として、鉄道結節点の利便性の高さを生かし
た、商業業務、行政、居住などの多様な都市機能の
集積を進めており、その中で、子育て支援施設や高
齢者向けの福祉施設の充実を図り、多様な世代が住
みやすいまちを目指しております。
　また、マンション等の建設に当たりましては、建
設計画に関する開発協議をこれまでも行っておりま
したが、今年度から子育て支援施設に対する協議対
象の基準をより厳しくすることで、事前に把握でき
る対象数を増やしたところです。
　なお、新型コロナウイルス感染症に関する取組に
つきましては、計画への記載の有無にかかわらず、
迅速かつ臨機応変に取り組んでまいります。

　改定案のとおりといたします。

10
沼影プールを無くさないでほしい。
小中一貫校の建設はやめてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

11

沼影プールは、武蔵浦和に住む人間にとっての、唯一
の娯楽施設と言っても過言ではないので、無くして欲
しくない。
さいたま市はスポーツでの健康推進活動もしているは
ずが、なぜこのような逆の事業をゴリ押ししようとし
ているのか。
多くの老若男女が、健康維持の為に利用している沼影
プールを無くさないで頂きたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

12

具体的にどの事業にあたるのか、報告書をみても分か
らなかったが、小中一貫校を作るために沼影市民プー
ルがとり壊されることには反対する。
公園の少ない沼影地区に公園を増やす計画にしてほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、沼影公園の代替として
は、南区を中心に検討してまいります。
　御意見は今後の検討の参考とさせていただきま
す。

　改定案のとおりといたします。

13

沼影市民プールのレジャープール、屋内競泳プールは
絶対にそのまま残してほしい。
小中一貫校を作るのであれば、新たに活用してない他
の土地に作るようにしてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

2



編 章 節 施策
事業
番号

頁
修正等の対応

意見
No.

意見（概要）
該当する頁等

意見に対する市の考え方

14
沼影プールの件
そんな学校を必要としていない。
プールを必要としている。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

15

沼影市民プールの閉鎖について、代替用地にて市民
プールを再建設との話も聞くが、再建設まで不透明な
空白の期間があるので、疑問と不信を抱いている。
少し前に沼影市民プールにて大規模工事を実施してい
たと記憶しているが、取り壊し予定の施設になぜ大規
模工事を実施したのか。義務教育学校の計画が無計画
に出されたとしか思えない。このまま取り壊しとなっ
た場合、税金の無駄遣いではないのか。
老朽化に伴う修繕や建替えは安全性の観点から必要だ
が、別な事業の計画とごちゃまぜにして、現に市民の
利益になっている事業を中止することは、あまりに乱
暴なので納得のいく説明を求める。
市民が市政に失望しないように、最善の判断をお願い
したい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園の大規模工事の実施につきましては、排
水管等の施設の老朽化がひどくこの時期に工事を行
わないとすぐにでも施設が使用できなくなるため、
最低限必要な工事のみを実施しました。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

16

沼影プールが近くにあるから、この辺りに引っ越しを
決めた。
そこがなくなる事は、子供達やわたし達の楽しみや学
びの場を奪われた気持ちだ。
また、取り壊しの際の騒音や家の揺れが毎日続くと思
うと体調を崩しそうで不安だ。沼影プール取り壊し
は、反対だ。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

17

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
小中一貫校にする意味がよくわからない。ただでさえ
人数が多くてデメリットが多い中､メリットをわかりや
すく教えてほしい。
マンション建設ばかり進んで人口が増える一方､子供た
ちが遊べる市民プールを壊す意味がわからない。公園
も禁止事項が増えていくので困る。
マンション建設ばかりせず､もっと駅前の土地を有効活
用するべきではなかったのか。一体武蔵浦和をどうし
たいのか、どうなりたいのか疑問。
市民プールを無くさないでほしい。
小中一貫校をやめて、中学校を別に作ったり、学区を
もう少し考えるべき。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま小・中一貫教育」の更なる
推進を図る目的で、令和10年度の開校を見込み、事
業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、今後いただいた御意見も参考にしつ
つ、保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、検
討を進めてまいります。
　公園の禁止事項につきまして、公園の利用は基本
的に自由利用ではありますが、利用者同士や近隣住
民との関係によって、管理者としてもやむなく禁止
事項を掲示している状況ですので、御理解をお願い
いたします。

　改定案のとおりといたします。

18

小中学校の整備は市の重要行政課題であることは市民
として理解できるが、新しい学校を整備して、既存の
学校の児童生徒を移転させ、小学校を除却してから
プールを併設した体育館？を作るという手順では、
我々団体利用者の活動が長期間停止してしまう。
これを回避する手立てとして、プールの全面除却では
なく、以下の手順で25mプール棟だけは残して使い続け
る検討を要望する。
①25mプール棟を存置して、残りの部分は閉鎖・除却。
25mプールは継続利用。
②市民プール除却地で義務教育施設校舎を建設。
③義務教育施設校舎完成後、既存校の児童生徒を移
転。沼影小学校を除却。
④沼影小学校跡地にプールを併設した体育館を建設。
⑤25mプール棟を除却。跡地に必要な学校施設を追加建
設。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

19

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
説明会で市民から出た意見は、きちんと上層部に届い
ているのか。
今回のような大規模な事業計画は、市民に何度も丁寧
に説明をして納得を得てから進めるのが当然だ。
今ある施設をどうのようにしたら有効活用できるかを
市民と真剣に話し合ってもらいたい。
そして、税金は、子供たちの将来のため、コロナの影
響で生活が困難な方のために正しく使っていただきた
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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20

学校建設計画の為に沼影公園、及び市民プール等が取
り壊される計画に反対している。
市民が今までどおりに自由に使えるプール施設は、近
くに作って欲しい(使用料の変更も反対)。
近辺に移築も計画もなく取り壊すのは反対(現在ある場
所から近くないと意味がない。)。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、沼影公園の代替として
は、南区を中心に検討してまいります。
　御意見は今後の検討の参考とさせていただきま
す。

　改定案のとおりといたします。

21

武蔵浦和地区、小中一貫校建設のため沼影プール取り
壊しについて強く反対する。
何故武蔵浦和地区に小中一貫校が必要なのか。それに
よって起こるデメリット（人口増加による通勤、通学
電車の100%を超える乗車率、ビル乱立でのビル風によ
る被害、交通量多く渋滞）がはるかに大きい。もっと
広い土地のある地区、人口減少地区に配置すべき。沼
影プールは市民の憩いの場で、何故取り壊さねばなら
ぬか納得できない。断固反対。相応な答えを求める。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

22

アーバンスポーツの活性化を推進すると言っていなが
ら、沼影市民プールを解体して、代わりの施設は解体
後に検討するのではお粗末すぎる。
行き当たりばったりの案が多くの市民に周知されない
まま決定され、遂行されようとしていることに不満を
感じる。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

23 沼影プール存続を希望する。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

24

教育環境整備の推進の一環として、沼影市民プールを
取り壊し、跡地に小中一貫校を設立。その校舎の中に
プールを作り、市民に公開すると聞いたが、最終的に
学校内にプールができるとはいえ、工事期間（長期）
にわたり市民から運動の場を奪い、スライダー、流れ
るプール、50mプールといった市民にとって有益な施設
を取り壊してしまうのはいかがなものかと思う。
教育に力を入れていくことは重要と思うが、市民の施
設を守ることも視野に入れていただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

25

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
マンモス校同士を合体させた小中一貫教育など、誰か
らも望む声は聞かない。ましてや、そのために地域か
ら親しまれている市民プールを潰して代替施設も小規
模なものにとどまるようでは、到底子育て世代から支
持されないと思う。
南区は子供がのびのび遊べる場所が少ない。子どもは
増える一方、公園は少なくて小さく満杯なので、市民
に寄り添った都市計画をお願いしたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

26

少子化に向かう中、沼影プールの敷地に新校舎増設の
計画を説明審議なく進めるのか理解出来ない。
６０歳以上の高齢者が３人に１人に増えて増加傾向に
あり、まさに、これからが公的機関のスポーツ振興、
高齢者向け施設が必要だ。室内プールは必需施設で、
もっと充実させるべきだ。
欧米型のように　マイノリテイーの意見をもっと重視
すべき。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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28

今あるものを壊し新たに小中一貫校の校舎を建てるこ
とに反対だ。
沼影プールの利用者は年間18万人以上 スケートは2万4
千人以上の利用者がいる。利用者を民間に委託すると
あるが、障害者はどうしたら良いのか。介助の必要な
方のリハビリ、消防士の訓練、他もろもろ、受け入れ
先を教えてほしい。
沼影プールは市民の健康づくり リハビリ、安全を守っ
ていただいてる消防士の訓練、大会に出る為に競泳、
水球、シンクロなどの練習の場でもある。民間に委託
すればなどと言う簡単なものではない。
武蔵浦和周辺の環境の為に沼影プールを壊してなどと
言う計画に反対。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

29

沼影プールの閉鎖についてこの前の市議会での応答を
見て落胆した。教育長と市長の答弁は余りにも事務的
で私達の思いを全く理解して無い発言だった。
学校改革も大事な事だが、子供から私達後期高齢者全
体の健康に過ごせるスポーツ施設を簡単に切ってしま
うのは酷すぎる。
私も30年以上沼影プールを利用させて貰って多くの仲
間たちと楽しく健康管理をしている。住み良いさいた
ま市にして欲しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

30

沼影市民プールを老化防止の為に利用している。今年
の夏は孫を連れて行きたかったがやってなかった。
自分の身を守る為に水に慣れておく事が必要。身近で
気軽に行ける場所なので、存続を希望する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

31

沼影市民プール取り壊しの計画が出ていると聞き、取
り壊し反対の声をあげさせて頂く。
さいたま市には元々室内プールが少なすぎるのに、貴
重な室内プールを取り壊すというのは、どのような考
えがあってのことなのか。
それほどまでに義務教育学校というものは、必要なも
のなのか。子どもから高齢者まで、困る人たちが出る
ことについては、どのように考えているのか。
もっと市民の生活をしっかりと見てほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

スポーツ施設等の新設や義務教育施設の開校には反対では
ないが、工事に伴う現沼影市民プールの閉鎖期間が6～7年
間にも及ぶとされており、日常的に利用している者として
非常に困惑している。
さいたま市では「さいたま市ヘルスプラン21（第2次）」を
策定し、大目標として「積極的な身体活動と運動習慣の形
成」を掲げ、中目標の「運動習慣の定着」の目標指標とし
て「運動習慣のある人の割合（30分、週 2 回以上の運動を
1 年以上継続）」の数値目標を示している。また、中目標
の「運動環境の整備」では、目標指標を『「さいたま市の
スポーツに関する公共施設（体育館、プールなど）をこの
1 年間利用したことはない。」人の割合の大幅な減少』と
している。
さらに、さいたま市は「第2期さいたま市スポーツ振興まち
づくり計画」を策定しており、この計画においても、成果
目標の一つとして「成人の週 1 回以上のスポーツ実施率」
を定め、現状の66.6％から70％へ引き上げることを目標と
している。
このような様々な分野で健康づくりや運動促進を図ること
を目標を掲げているにもかかわらず、現施設の閉鎖期間が
長期に及ぶと目標達成が危ぶまれるのではないか。
目標はあくまでも他の施策も含めたものであり、一つの施
設のみの閉鎖が目標値に影響を及ぼすことはないという見
解なのか。もし、そのような回答であったら、何のための
計画であり、目標値を何のために定めているのか疑問であ
る。他の計画や既往の目標を形骸化するような施策は見直
しを行うべきと考える。
一時的とはいえ、公園の利用を制限することは、現在の社
会ではあり得ないことではないかとも思う。
上記のような考えに基づき、以下のような提案をする。
・義務教育施設の整備を開始する前に（現施設を閉鎖する
前に）、近傍に至急代替施設を確保し、整備に着手する。
・代替施設は少なくとも温水プールが含まれるものとし、
現施設の閉鎖期間を可能な限り短縮する。
・代替施設を市の施設として整備することが困難な場合、
民間施設を定額で利用できる利用券等の配布を検討する。

27 4Ⅰ 4 1
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32

武藏浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡解消の
ために「さいたま市小中一貫教育推進のための学校を
建設する、という項目があるが、将来的な人口推移を
今一度精査して見直した方がよい。20年から30年先を
見据えた場合、本当にこれだけの大規模事業を行う必
要があるのか、費用対効果を市民に納得できる形で示
して頂きたい。
この事業を行うために、現在市民各層に利用されてい
る沼影プールを閉鎖する、という案も出ていると聞
く。学校規模の不均衡解消ならば、既存の小中学校の
設備拡充で十分ではないか。
「義務教育」を掲げた効果の薄い公共事業という批判
を受けぬためにも、今一度この事業は精査が必要であ
る。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

33

武蔵浦和のさいたま市小中一貫計画について、肝心な
住民の声が無視されていると感じる。
中1ギャップは、小学校と中学校の教師の在り方のすり
合わせで解消が可能ではないか。
沼影市民プールは昔から市民に愛されてきたプールで
あり、強く存続を希望する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

34

①沼影小、浦和大里小、内谷中を統合した義務教育学校の
設立、②沼影市民プールの廃止について再考もしくは廃案
を求める。
 については、既存３校を統廃合しなければ小中学校の連
携が取れないというのはおかしく、例えばクラスごとに事
務作業や担任教諭のサポートを行う新たな役職の職員を導
入して、教諭の負担を軽減していくべき。また、送迎バス
を導入しても、人数の多さ、地域の広さなどを考えると、
その非効率性は容易に想像され、朝の通勤時間帯における
交通渋滞への影響も懸念される。
さらに、小中学校統合の狙いのひとつに「将来的な子供人
口の減少を見越して」という説明があるが、駅前にタワー
マンションが乱立し、人口が増えて、保育所が不足してい
るという近年の現状と説明が矛盾している。そもそも、子
供の人口を増やすために知恵を絞ることこそが行政の使命
ではないか。
②については、はっきり言語道断と申し上げる。市外、県
外の方からも、何十年も愛され続けている沼影市民プール
が、なぜ直接関係のない教育委員会の事業に巻き込まれて
廃止されなければならないのか。
市民が納めた税金をもとに施設の改修工事も継続して行わ
れているというのに、廃止案が強行されようとしていてい
るのも不可解である。
住民が望まないことを行政が強行すれば、それは権力の濫
用であり、大仰に言えば民主主義の否定である。本件に関
しては、ぜひ地域住民が納得のいく回答、ならびに再考・
廃案を求める。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

35

本事業と直接対応していない案件ではないかと推察し
ているが、対象案件がないことからこの事業に投稿す
る。
学校建設に要する７年もの間、沼影プールがない状況
を回避して頂きたい。学校建設と市民にはなくてなな
らないプールの存続・活用に対し行政の柔軟な取り組
みを強く要望する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

36 沼影市民プ-ルの存続を是非お願いしたい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

37

学校建設に伴う沼影プール閉鎖について、きちんと公
開されていない（ホームページ上で見つけられない）
ため、そもそも意見をする材料が提示されていない。
さらに事業リストからはプールの閉鎖について計画が
進められていることが全く読み取れず、意見を持って
いた人がいたとしてもコメントができない、もしく
は、しにくい状況である。
これでは、市民に秘密裏に事業を実施しようとの画策
があるのではないかとすら思う。せっかくのパブリッ
クコメント制度が生かされていないので、改善が必要
と思う。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　本計画は、総合振興計画基本計画に定められた政
策及び施策を実現するための個別の事務事業の事業
目的や目標等を記述しているため、御指摘の沼影公
園につきましては、本計画に個別具体の記述はあり
ませんが、御意見は今後の検討の参考とさせていた
だきます。

　改定案のとおりといたします。

6



編 章 節 施策
事業
番号

頁
修正等の対応

意見
No.

意見（概要）
該当する頁等

意見に対する市の考え方

38

沼影市民プールは、公民館を各種団体が音楽、体操、
学習等の活動に利用しているのと同様に、70余の団体
がそれぞれの目的（競技力向上、泳力向上、健康維
持、障がい者スポーツの普及・強化、水上安全、その
他）のもとに活動しており、地域のコミュニティとし
ての役割も担っている。
別のプールで泳げばよい、というような簡単な問題で
はなく、活動の継続が困難になることは必至であり、
閉鎖期間が長期になればなるほど、問題は大きいもの
となるため、沼影市民プールの閉鎖期間は最低でも３
か月程度にするよう計画の見直しを求める。
関係者においては、室内25mプールの利用の実態を十分
理解し、利用者の健康を維持する権利を奪わないでい
ただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

39

「武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校」建設事業のた
め、沼影公園を廃止することには反対である。
住民の公共の福祉の増進に資するための都市公園を廃
止して、旧公園用地を学校用地にするのは、本末転倒
と思われる。本来、学校建設に必要な用地は、新たに
取得することで確保すべきである。
事業実施に当り、学校用地の確保が最大のネックであ
ることは理解できるが、そのために沼影公園が犠牲に
なるのは合理的でなく、都市公園が持つ効能を軽視し
ている。
当該事業の事業課には、学校用地の確保方法につい
て、自らの組織メリットだけではなく、もう一度「住
民の福祉の増進を図る」観点に立ち返って、考え直し
てもらいたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

40

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対であ
る。
教室不足対策として、本年度から使用開始となった南
校舎は、校庭の砂が入り込み、空気の乾く季節には咳
で学校を休む子どももおり、学校施設面でも子どもた
ちの学校生活環境はとても良いとはいえない。
近隣の仲町小・高砂小も今後も増加が見込まれている
が、これらの小学校ではなく、市民の憩いの場である
既存のプールを壊してまで、大里小・沼影小の学区に
おいて新しい学校を建設する必要があるのか。
半数の小学生が中学受験をする現状において、本当に
このモデル校（小中一貫校）は必要なのか。
新しい学校を作るとしたら、人数増加の急激な地域で
はないのか。
以上の理由から、この計画に反対する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

41

沼影プールでの水泳教室を２０年継続しているため健
康が維持できている。
しかし沼影プールが廃止される事になると上記の健康
状態の維持や既に出来ているコミュニティも崩壊して
しまう事が想定される。
プールの老朽化等は認識しており建て直しは必要と考
えるが、なるべく休止期間を最低限にして同じ場所か
かなり近くでの再開を希望する。
老年期に入り今後更に健康に注意しなければならない
タイミングで廃止という事になれば、生死にかかわる
問題となるので絶対に容認出来ない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

42
沼影市民プールを取り壊しに反対である。さいたま市
民には大事な場所であり、なぜそこに小中一貫校が建
設されるのか疑問だ。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

43

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
プールの使用期間に少なくとも6年間以上の空白が生じ
るのはいかがなものか。
不均衡の解消のために現在プールを利用している子ど
も達や周辺住民との間に不均衡を生じさせる計画で、
公共事業としては平等性に欠けるため、違う方法を検
討してほしい。
周辺ビルフロアの利用やプレハブ校舎などで児童数の
ピークを凌げば、固定的な施設をつくるより人口変動
リスクを回避することにもなるし、既存施設の有効利
用にもなる。
アイデアを出し、ソフト面での不均衡解消の検討をお
願いしたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

7
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44

04-1-05事業に関しては、①小中一貫義務教育の是非、
②市民のオアシスである沼影公園の流れるプール、屋
外スケート場解体の是非、③多大な費用を掛ける工事
及びそのタイミングの是非
、④新設沼影公園の具体的計画及び青写真の提示と
いった検討内容だが、人口増加が見込めない状況の中
で今回の建設の必要性は再検討が必要だと考える。沼
影公園は市民の憩いの場所であり、自然の中で遊ぶ場
所の少ないさいたま市にとって特に有効な場所であ
る。収支面で利用者の不足との記載があるが、むしろ
利用者を増やす取り組みこそが必要な施策ではない
か。
新設沼影公園の具体的計画及び青写真が提示されない
中では、大幅な縮小により現在のように開放的で魅力
的な場所になるようには思えないため、施設の解体に
は反対である。
小中一貫義務教育の是非に関してもネットで検索する
と賛否両論があり、私の知識では判断できないが、急
ぐことなく、問題点があるとの意見も聞き、十分に検
証して頂くことがよいのではないかと考える。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

45

沼影市民プールをなくすのは反対である。平成30年21
万2346人、令和元年18万3638人、アイスリンクは令和
元年2万4000人の毎年利用がある。
一般の人たち老若男女が行き場をなくす。沼影市民
プールの存続を願っていている。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

46

目標指標
（2）武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対し
ている。
この学校建設計画の為の沼影公園、及び市民プール、
アイススケートリンクの取り壊しに反対する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

47

子供が生まれ、沼影教室やプール施設、学校が近くに
あることで沼影に引っ越してきた。
子供達は、プールがコロナ禍で行けない状況でかなり
落ち込んでる中、更になくなってしまうことが可哀想
で仕方ない。スタジオでのレッスン等もなくなり、子
供達から楽しみや学びを奪われてしまい悔しい思い
だ。
また、取り壊しとなると、かなりの揺れを感じ、家に
いても心身共にまた不調になることが怖くて仕方な
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

48

沼影市民プールは子供も含め、親しまれてきた場所で
あるにも関わらず、市民へ告知なく、計画が進められ
ていることに憤りを感じている。
孫達が通う小学校も計画に入っているが、何の説明も
ないままに、決定事項として保護者に話がおりてきた
と聞く。
一番の当事者である市民の意見を無視して進められて
いることに対し、納得がいかない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

49

（2）武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対し
ている。
この学校建設計画の為に沼影公園、及び市民プール等
が取り壊される計画だが、子供の頃からずっとお世話
になっているプールなので違う場所にしてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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50

（2）武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対し
ている。
この計画による子どもたちへのメリットがまったく理
解できない。工事にかかる間の子どもたちの生活はど
うなるのか。地域の大切な憩いや運動の機会を奪っ
て、巨大な学校を作ることによりどんなメリットがあ
るのか（教育の規模は小さいほど子どもたちひとりひ
とりに目が配れることは子育て経験がある人の中では
常識かと思う。）、理解できない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

51

沼影公園、市民プールが取り壊されることに反対す
る。
小さい頃から利用していた思い入れのある沼影公園・
プールで、市民に優しい料金、そしてあんなに大きく
楽しめる場所を取り壊すのは賛成できない。
あの場所を心から好きで利用してる方がたくさんいる
以上、皆さんが楽しめるような場所は残すべきだと思
う。
沢山の方が楽しく遊べるような場所を奪うような計画
は物凄く悲しく残念で取り壊す意味がわからない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

52
沼影プールが無くなると遊ぶ場所が減り、近所で楽し
めなくなる。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

53

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
夏冬と市民が安価に利用でき、特にプール(水泳等)は
幅広い層が同時に楽しめる数少ないレジャーとして、
大変貴重なもの。
また行政としても、生涯スポーツを推進する上でも、
重要な施設である。
教育施設は現存する学校等を見ても、決して駅周辺で
ある必要性はなく、埼玉大学は北浦和駅前から現在地
へ移転しても不都合なく運営されている。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

54

武蔵浦和駅周辺には子供が体を動かせる場所が少な
く、土日祝日長期休暇などに沼影市民プールを利用し
ている。
冬はスケートリンクでも遊んでいるが、遊べる場所が
少ないため、とても重宝している。
沼影市民プールは替えがきく施設ではなく、地域住民
にとって大切で重要な場所。第一子が小学生だが、武
蔵浦和学園構想には何も魅力を感じなく、現状のまま
にして頂きたいし、沼影市民プールを残してほしいと
強く希望している。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

55

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
児童の人口増加の解消方法になっていない。半数の児
童が中学受験をする地域において、小中一貫教育な
ど、現在の時流に合っていない。
それならば、浦和南高等学校を中高一貫校するなど、
市内の中高一貫を増やして、生徒の都内流出を止めた
ら良いのではないか。
そもそもこの地域に住むのは、都内へのアクセスの良
さが理由にあり、ある程度は諦めるべきであり、現存
する小学校のキャパシティを一時的にどうアップさせ
るかを本気で検討するべきである。教育の中途半端な
ところで、多数の生徒が抜けていくことになり、この
学校がこの地域の評判を下げる可能性にもなり得る。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま小・中一貫教育」の更なる
推進を図る目的で、令和10年度の開校を見込み、事
業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、今後いただいた御意見も参考にしつ
つ、保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、検
討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。

9
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56

武蔵浦和周辺は、マンションの林立により、小中学校
の開校は必須だとは思うが、これは10年程前から予測
されたことであり、新規学校の開校に向けて早く計画
を推進してこなかった怠慢だと思う。
沼影公園は、周辺住民の健康維持増進になくてはなら
ないものである。特に、コロナ禍で運動不足に陥り、
何らかの病気を招いている人も少なくない。沼影公園
を廃して、学校を設置するなら、先に公園施設に変わ
る施設を設置するべき。
計画によれば、代替施設は具体化されておらず、使用
できるまで10年近くかかりそうだ。
教育も大切だろうが、住民の健康維持も市政の重要事
項なので、安易に沼影公園施設を廃して、学校にすれ
ば良いというこの事業案について、異義を唱える。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

57

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の推進に反対であ
る。
今は子供の数も多くなっているかもしれないが、将来
的に今のスピードで増えていくとは思えないので箱物
事業は今立ち止まってじっくり考えるべき。
そのため、沼影公園及び市民プール等が取り壊される
計画は大反対。
コロナ禍、市民プールは外気も取り込みやすいコンパ
クトな良いプールで、沢山の市民が利用している。
行政も人口が減っていく未来を見据えて既存の使える
物は残しながら知恵を集めて良い街づくり是非お願い
したい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

58

（2）武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対し
ている。
この学校建設計画の為に沼影公園、及び市民プール等
が取り壊される計画だが、健康増進の為毎週沼影プー
ルに通ってレッスンを受けており、健康寿命を伸ばす
為に努力する場所を失いたくない。
代替えの場所を現在の大里小にすれば桜区役所のプラ
ザウエストのように南区も区役所と一体型になるので
はないか。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、沼影公園の代替としては、南区
を中心に検討してまいります。
　御意見は今後の検討の参考とさせていただきま
す。

　改定案のとおりといたします。

59 沼影市民プールをなくすのは反対 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

60

沼影のプール教室に通っており、66歳から初めてク
ロールが泳げるようになった。今はバタフライに挑戦
中だが、この年齢になって楽しみをとられてしまうこ
とはとても悔しい。
新しくなってもプールを建設してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

61

子供に対する教育環境の充実は重要だと思うが、沼影
市民プールは幼児から老人まで健康増進のため日々皆
さんが活動している施設だ。
住んでよかった、住みやすい街づくりのためにも、閉
鎖と同時に新しい施設がオープンすることを望む。
プール施設利用者だけが、不利益を被るのは不公平で
はないか。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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62

夏期はプール、冬場はスケート場として、市民に愛さ
れている沼影プールを取り壊ししてまで、推進する事
業ではないと思う。
タワーマンションの建築による小学生の増加は既存小
学校への振り分けで対応すべきである。また、小中一
貫公立校の理念にも疑問を感じる。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

63

①沼影小、浦和大里小、内谷中を統合した義務教育学校の
設立、②沼影市民プールの廃止について再考もしくは廃案
を求める。
①については、既存３校を統廃合しなければ小中学校の連
携が取れないというのはおかしく、例えばクラスごとに事
務作業や担任教諭のサポートを行う新たな役職の職員を導
入して、教諭の負担を軽減していくべき。また、送迎バス
を導入しても、人数の多さ、地域の広さなどを考えると、
その非効率性は容易に想像され、朝の通勤時間帯における
交通渋滞への影響も懸念される。
さらに、小中学校統合の狙いのひとつに「将来的な子供人
口の減少を見越して」という説明があるが、駅前にタワー
マンションが乱立し、人口が増えて、保育所が不足してい
るという近年の現状と説明が矛盾している。そもそも、子
供の人口を増やすために知恵を絞ることこそが行政の使命
ではないか。
②については、はっきり言語道断と申し上げる。市外、県
外の方からも、何十年も愛され続けている沼影市民プール
が、なぜ直接関係のない教育委員会の事業に巻き込まれて
廃止されなければならないのか。
市民が納めた税金をもとに施設の改修工事も継続して行わ
れているというのに、廃止案が強行されようとしていてい
るのも不可解である。
住民が望まないことを行政が強行すれば、それは権力の濫
用であり、大仰に言えば民主主義の否定である。本件に関
しては、ぜひ地域住民が納得のいくご回答、ならびにご再
考・廃案を求める。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

64

「小・中一貫教育」の必要性は認めるが、既存学校の
充実が必要。まずは、教師を増やし、20人学級を目指
す必要あり。「小・中一貫教育」はそれからだ。沼影
のプールを廃止するのは、論外だ。毎年子供と沼影
プールに行って楽しかったのに。沼影のプールの廃止
反対。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

65
既存学校の学校プール授業の充実が必要。民間委託な
んてもってのほか。学校プール整備、専任の先生を配
置など、やるべきことはあるだろう。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の学校プール授業の民間委託につきまして
は、学校プールの深刻な老朽化への対応や天候に左
右されない安全で計画的な水泳学習の実現等の観点
から、教育の質の向上とともに、持続可能で機能
性・合理性を高めた教育環境整備の充実に資するも
のとして取組を推進していくこととしております。
　具体的な内容につきましては、いただいた御意見
も参考にしつつ、今後検討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。

66
学校建設に伴い沼影プール(室内25m)が取り壊されるの
ではなく、市民に開放される形で残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

67
沼影プールは、子供たちの夏休みの楽しみであり、コ
ロナ禍で行くことができないまま取り壊されてしまう
のは、大変寂しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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68

(2）武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校につい
て、小中学校の新設は理解できるが、武蔵浦和周辺が
選定された理由の説明が納得できない。
また、沼影公園施設の取壊しが計画されているが、屋
内施設は1年を通して活用されているため、解体・新設
するのであれば、利用できない期間が生じないように
シームレスに市民が屋内施設を利用できるように建設
計画を見直すことを要望する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

69

駅周辺の乱立するマンション群があり、現在も直近
（西側）に建設中。学校規模の不均衡とあるが、都市
計画を立てる上での検討の不十分さの結果である。
なぜ小中一貫の義務教育が必要なのか、計画を見直す
ことが必要。
沼影市民プールは近隣にはなく、子供たちだけではな
く、最も重要な「家族」が過ごす憩いの場として親し
まれている。人口増加が見込めず、収支が難しくなっ
ているのであればさらに利用者が増えることのみなら
ず、安全かつ楽しめる、よりよい水泳技術が向上でき
るよう質の高い、密度の濃い施設にすることが必要で
ある。
マンション住民でも同様な考え方をもたれている方々
が非常に多い。
計画には、巨額が必要と思わるので、この部分でも再
考が必要と考える。
どの事業計画にもメリット、デメリットがあるので、
再考結果では担当用の詳しい資料は不要であるが、近
隣住民の方々が納得して合意できる資料、説明が不可
欠である。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

70

武蔵浦和地区小中一貫校建設のために沼影プールの取
り壊しに強く反対する。誰がこの計画を立案し強く推
進しているのかを明確にして頂きたい。
市長や特定の議員なら、該当地区内でタウンミーティ
ングを開き、市民の生の声を直接聞くべき。一部の特
定の組織や人間だけが利益を享受しようとしてるので
はないか、と疑ってしまう。
何期も何期も同じ政治家が取り仕切ってるのは市民に
とっては害である事を歴史が証明している。見方を変
えれば任期内で目標を達成できないのは無能であると
も言える。経済的な事ばかり見ないで、本当にこの先
何が必要かを考え、市民の意志が反映する政治を行
なってほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

71

武蔵浦和地区における短期的な児童数の増加につい
て、他の地区の小学校では既にプレハブ校舎等での対
応をしており、莫大な費用をかけての学校建設はいか
がなものか。
用地として沼影公園及び沼影市民プールを取り壊し建
設計画について、施設利用者の意見は聞いているの
か。室内プールは長年にわたり愛されている大切な施
設で、市民にとってかけがえのない大切な財産であ
る。
膨大な費用をかけて新しいもの作るのではなく、今あ
る十分使えるものを手入れをし大事に大切に使うこと
が教育としてもっとも大切なことと考える。武蔵浦和
周辺地区においての児童数の増加に対する対策として
沼影小学校の広い校庭の一部にプレハブ校舎などで十
分対応可能。進学を考えられている家庭は中高一貫校
を希望される方がほとんどで、小学１年生から９年間
を同じ環境で過ごす事の必要性はまったく感じられな
い。
小中一貫校の必要性については南区以外の見沼区など
で希望が出ており、現存する沼影公園を用地とする学
園構想に対しては反対である。事業の見直し、再検討
をお願いする。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

72
沼影市民プールは年間を通し、市民の憩いの場となっ
ている。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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73

なぜ、沼影小学校、大里小学校、内谷中学校を対象と
し、沼影市民プールまで廃止されてしまうのか知りた
い。
辻小学校と浦和南中学校など近隣同士の小中学校もあ
り、大谷場東小学校と大谷場中学校のように同一敷地
内に校舎を併設している小中学校などもあるのに、数
少ない市営の運動施設を解体してまで新しく校舎を建
設する必要があるのか。
沼影小学校も内谷中学校、沼影市民プールも東日本大
震災後、耐震工事や老朽化工事を行っている。それら
も市民税からの市の予算で行われているものであり、
施設維持のために工事を行ったのに解体して新しい施
設を建設するのはおかしい。
どうしても建設するのなら、職場を失ってしまう沼影
プールの職員の手当ても含め、市民税を使った市の予
算で工事を行うのではなく建設に賛成した市の職員や
市議会議員、市長の給与で行うべきだ。市民の不利益
になる工事を市民税を使って行われることに納得がい
かない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

74

沼影市民プールを壊して、小中一貫校を建設すること
に反対である。
子供が沼影市民プールでスイミングを習っているの
で、なくなってしまうのはとても困る。
生徒数が増えるのは分かるが、数年したら今度は減少
していくので、新たに学校を作る必要はない。
税金の無駄遣いで、その税金を違う事に使って欲し
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園の大規模工事の実施につきましては、排
水管等の施設の老朽化がひどくこの時期に工事を行
わないとすぐにでも施設が使用できなくなるため、
最低限必要な工事のみを実施しました。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

75
利用者が多い沼影市民プールを無くすことには反対で
ある。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

76

該当する武蔵浦和周辺の小・中学校の保護者、将来通
学するであろう幼・保育園の保護者、乳児を抱える家
庭に何も説明もないのに事業を進めるのか。
「やる」という前提で行われる説明会等も本末転倒
で、地域の声を聞いていない。
小・中一貫校は本当に必要なのか。選択の余地がある
私立校でなく、その地域に住めば通わざるを得ない公
立校で行う必要はあるのか。
この事業に伴って沼影プールが閉鎖する事も納得でき
ない。７年間もなくなると子供の体力にも大きく影響
が出る。本当に子供が望む環境を子供に聞いた事があ
るのか。
思い切り泳げるプールを閉鎖され、大勢の子供を学校
に詰め込まれる「沼影プール閉鎖・小中一貫校」の計
画、子供に窮屈さを押し付けるとしか思えない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

77
沼影プールは子供達の良い遊び場で、子育てには欠か
せない場所だと思う。そんな場所をどうか無くさない
でほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

78

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
さいたま市民としてプールやレジャー施設が多くない
中貴重である物を潰すのは以ての外である。また、市
民の意見を聞かず制作を行うのは何故か。
どのようなコメントや反対がどれほど出ているのか、
それに対して賛成してる割合は多いのかどうかなど、
明確な情報の開示を求める。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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79

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対する。
学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が取り
壊されるのは、施設利用者のことを考えていないた
め、修正が必要である。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

80
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
僕たちの遊び場をなくさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

81

沼影小学校、大里小学校、内谷中学校を統合して小学
校、中学校の一貫校を作ると言う案に反対である。
少子化になって行く世の中であるのに、その学校造成
の為にお金を使うのではなく、今現在の市民生活がよ
り生活しやく、豊かに過ごせる様を一番に考え頂きた
い。
将来的な事ではなく、今の生活を大事にしてほしい。
老朽化している学校や市民プールの改装していく事で
充分ではないか。母校がなくなってしまうのも、卒業
生は悲しいと思う。新しい学校造成は反対である。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。

82
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
夏休みにプールに行きたいのになくなったらかなし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

83

沼影市民プールを壊し、学校を設立するという計画が
ありますが、市民の意見を無視した、安易な計画だ。
沼影の施設がなくなると、手軽に運動できなくなる…
との声が沢山ある。
生活に余裕のある家庭はクラブチームなどに行ってし
まい、どんどん部活動離れになってしまう。
まずは今ある問題をきちんと調査した上で、新しい学
校の計画などを考えてもいいのではないか。市民の意
見を真剣に聞いて頂きたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

84

沼影市民プールをかつて何回も利用したが、あの地域
にとって貴重な市民の憩いの場であるとともに、子供
たちにとっての遊び場でもあると思うので、
何らかの形で残していただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

85

沼影市民プールはほとんどの市民にとって、子どもの
頃の思い出となっている場所で、市民の思い出の場、
憩いの場を奪ってまで作るほどの学校があるとは思え
ない。
あの場所は屋内プールを使って水泳を教えているグ
ループ、チームがたくさんあり、低価格で水泳を習
う、水泳に触れることができてきた人がたくさんい
る。子どもたちの遊び場を残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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86

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
長い間夏は屋外プール、冬の時期はスケートと年間を
通して多くの人が利用しているにもかかわらず、市民
の声を聞かずに取り壊しの決定をするのは不当だ。
若い世代のために教育基盤の改善をすることは素晴ら
しいことではあるが他のやり方はないだろうか。
今一度ご検討していただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

87

沼影公園を小中一貫校の計画の為に無くさないで欲し
い。夏のプールも冬のスケートも期間中たくさんの方
が来ており、沼影公園は皆さんに愛されている。
小学校は小学校、中学校は中学校でいいと思う。学校
を大きくしても子供達全員を見ることなんて出来な
い。今問題になってるいじめも気づくことが出来ない
と思う。
沼影公園をなくしてまでやることじゃない。プール、
スケートだけじゃなくて子供の習い事も出来る場所を
素敵な場所を無くさないで欲しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

88

沼影プールは、市民県民の宝。子供はお小遣いを貯
め、夏休みに何回も何回も遊びに行く。そうやって
育ったかつての子供が、自分の子供を連れて遊びに
いっている。海のない埼玉にプールを…で作られた
プールを無くさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の不均
衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更
なる推進を目的として、義務教育学校の設置を検討して
おります。検討に当たりましては、学校設置候補地を調
査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用することが
最適との判断に至りました。今後は令和10年度の開校を
見込み、事業を進める予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別具体
の記述はありませんが、御意見は今後の検討の参考と
させていただきます。

　改定案のとおりといたします。

89

新設校の設置の為に、沼影市民プールの取り壊しをす
ることに反対である。
現在、子供が沼影市民プールを毎週利用しており、こ
れだけの規模の施設がなくなると、子どもたちの施設
利用場所がなくなってしまう。
利用者の多い夏場のプール、冬のスケートリンクを無
くして欲しくない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

90
市民が日頃から健康づくりに楽しく使っている沼影公
園や沼影市民プールが取り壊される事に反対する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の不均
衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更
なる推進を目的として、義務教育学校の設置を検討して
おります。検討に当たりましては、学校設置候補地を調
査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用することが
最適との判断に至りました。今後は令和10年度の開校を
見込み、事業を進める予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別具体
の記述はありませんが、御意見は今後の検討の参考と
させていただきます。

　改定案のとおりといたします。

91

私は、30数年沼影の市民プールに週２回通ったお陰で
病気知らずで過ごしてこれた。プールが市民の健康作
りとストレス解消に役にたっているかを考えてもらい
たい。
沼影プールを取り壊し、小中一貫校を建設するとの事
だが、小中一貫校はほんとうに必要なのか、税金の使
い方が間違っているのではないか。武蔵浦和周辺のマ
ンションの人口増加は分かるが、本当に小中一貫校が
必要なのか疑問である。
市民の血税の上手な使い方を考えて、私達シニアの健
康も守ってほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武蔵浦
和駅周辺地区における学校規模の不均衡による課題の
解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更なる推進を目的
としております。また、学校設置候補地を調査し、沼影公
園と沼影小学校を一体的に活用することが最適との判
断に至りました。令和10年度の開校を見込み、事業を進
める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につき
ましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引き続き保
護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、検討を進め
てまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記述は
ありませんが、御意見は今後の検討の参考とさせていた
だきます。

　改定案のとおりといたします。

92

近年、子供の数が減っている中、わざわざ小学校と中
学校を一緒にする必要性は無い。
しかも、内谷中学校は、さいたま市の中でもマンモス
校なのに、なぜ小学校と一緒にするのか、疑問に思
う。辻南も辻小も学童が減っている。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。
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93
沼影市民プール取り壊し断固反対である。市民の憩い
の場を無くさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

94

沼影市民プール取り壊し、断固反対である。沼影市民
プールで毎週泳いでいる。
なくなるなんて、悲しすぎる。継続出来るよう、何卒
よろしくお願いする。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

95

学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が取り
壊される計画には反対。
需要の多いこの施設が取り壊される必要性が分からな
い。周りは早く使用したい、また行きたいという声し
かない。明確な理由及び代替案があれば市民に広くご
提示頂きたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

96

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
一部地域の児童生徒しか利用できない施設を作るため
に、さいたま市中の子供たちが楽しんでいる施設を廃
止してしまうのはおかしい。
どうしても一貫校を開設するのであれば、プール、ス
ケート、卓球など市民が色々なスポーツを気軽に楽し
める施設を新たに建設してほしい。
。税金は市内の学校整備等、たくさんの子供たちが利
益を受けられる形で使ってほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

97

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対してい
る。
この学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が
取り壊される計画に納得がいかない。住民は何の意見
も聞かれておらず、名ばかりの説明会を開催したとし
て強引に計画が進められている。沼影市民プールが無
くなること、断固反対。
南区は公園の数が少なく、子供達が遊べる場所が少な
い。これ以上子供達が体を動かす場所を無くすことに
反対している方はとても多い。
この市民プールは南区の特色でもあった。計画中止に
してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

98

沼影プールは、毎年子供達が楽しみにしている場所
で、必要な大切な場所だと思う。市民の楽しみを奪わ
ないで欲しい。
小中一貫の学校が悪いわけではないが、辻南小学校
も、結局は辻小に通ってた子を二分しただけで沼影の
方の子を減らす事はできなかった。
少子化なども色々と考えたうえで、学校を作ってもら
いたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

99

武蔵浦和周辺の新たな学校建設に反対する。
沼影市民プールに幼い頃から通い、子育て世代となっ
た今、自分の子供も利用しているが、屋内長水路プー
ルのない埼玉県内において資産価値の高い施設だ。
武蔵浦和地区には他にたくさん魅力的な学校がある。
新たに建てなくても十分ではないか。越谷市では急速
に子供が増え、教室が足りなくなったことで、各校プ
レハブ校舎を建てて、税金を無駄遣いすることなく、
必要最小限の支出で賄っている。
沼影市民プールは確かに老朽化してきているとは思う
ので、新たに学校を建てるお金があるなら、老若男女
利用できる公園を整備するべきではないか。
埼玉県内には屋内長水路がないので、それを作ること
も視野に入れて頂きたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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100

どうして、大切な市民プールを壊す必要があるのか。
しかも、横長の学校をつくってどうするのか。全く意
味がわからない。
こどもたちは週の半分以上、沼影プールで練習をして
いる。消防士も沼影プールで訓練している。冬は小学
生もたのしそうにスケートしているが、まさかそのよ
うな姿を見たことないのか。
一貫教育は私立がすればよい。公立にしても、場所が
おかしい。また人を増やしてどうするのか。近くにま
たマンションも建ち支離滅裂。住民の生活は無視なの
か。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

101

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
小中一貫校自体には反対しないが、学区の小中一貫校
の為に、市のプールとスケート施設が無くなるのは聞
いてなかったので大変驚いた。
公園も趣のある遊具が撤去されていき、南区に住む親
は子供を楽しく身体を動かす経験をどこでさせたらい
いのか不安になる。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

102

さいたま市は、ただでさえ公園が少ないにもかかわら
ず、子供達の大切な遊び場である公園や沼影プール
を、市民の意見も聞かず取り壊すことに納得がいかな
い。
反対の声が多い中、なぜ強行するのか。子供達もみん
な悲しんでいる。
考え直してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

103

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
市民プールはさいたま市の子どもたちが気軽に行ける
大切な場所である。
コロナ禍で利用ができず残念に思っていたのに、そう
いう状態が７年もの間続くというのは考えられない。
小中一貫校をつくるのであれば、別の場所を考えても
らいたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

104

沼影プールで体力維持を40年間続けている。泳げなく
なったら医療費がかかる。大勢の仲間が同じだ。
学校がダメと言っているのではないが、泳ぎ続けてい
ないと人生ダメになる。どうか、続けていけるように
考えてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

105

市民にとっての憩いの場が次々と無くなる。
息子は沼影プールで活動しているスイムクラブで一生
懸命練習を重ね、さいたま市の大会でも頑張ってい
る。頑張って練習しているプールの取り壊しに心を痛
めている。
家族の憩いの場をこれ以上無くさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

106

武蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と、「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を図るため、義務教育学校を建設すると改定を
しているが、どこに建設するか記載がないため、記載
の上、再度住民からの意見を募るべきだ。
同計画で「施策03－1－1　スポーツなどを通じた健康
づくりの意識醸成」と定めておきながら、現在スポー
ツや健康の推進に役立っている沼影市民プールの廃止
することは相反するものであり、沼影市民プールの存
在こそが健康づくりの意識醸成の推進するために必要
な施設であることを考慮のうえ、再考を求める。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　本計画は、総合振興計画基本計画に定められた政
策及び施策を実現するための個別の事務事業のうち
主なものを定めるものとなっており、それらの事業
目的や目標とする指標等を記述しております。
　そのため、御指摘の沼影公園につきましては、本
計画に個別具体の記述はありませんが、御意見は今
後の検討の参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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107 沼影市民プール取り壊しに反対する。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

108

唯一の趣味が泳ぐことで、沼影市民プールを３０年以
上、週に４～５回泳いでいる身としてはプールが無く
なることは想定外で非常にがっかりしている。
７年間も近くにプールが無いという事は私の健康状態
が思いやられ、病院通いが多くなるのではと危惧して
いる。
これ以上医療費が増えないように、代替のプールが出
来るまで残して欲しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

109

沼影プール取り壊しに反対である。
今現在、息子は沼影プールで水泳の練習に励んで、次
の大会に向けて一生懸命練習に打ち込んでいる。
練習の場まで無くされたら何を目標に頑張っていけば
いいのか。未来ある子供達の夢がどんどん壊されるさ
いたま市でよいのか。子供達の将来の事を思って頂け
るのなら、さいたま市のスポーツ施設を、憩いの場を
無くさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

110

沼影市民プールとカルチャー教室の存続を望む。
子供達が大きな声で楽しめる夏休みの思い出。家族の
思い出である。プールもカルチャー教室もスポーツク
ラブに行けばすむのかもしれないが、気軽に利用出来
ない。
これから何十年もこの地域に住むためには、なくては
ならない施設だし、さいたま市のシンボルにするべき
だと思う。どうか沼影市民プールを存続させてほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

111

武蔵浦和学園（小中一貫校）の建設予定に伴って沼影
市民プールの取り壊しに断固として反対である。
校舎は建て直しをしないで現存するものを使いやすく
修繕する程度にして、市の財源の出費を抑えることが
いい。
世界的にSDGｓ＝持続可能性であり、ICTの時代なの
で、校舎が分散されていても授業などは可能だと思
う。
沼影室内プールの水泳教室に10年以上通っており、健
康維持の為にこれからも定期的に続けていきたい。
教室の仲間たちもプールの取り壊しに反対しているの
で、是非とも沼影プールの存続を宜しくお願いした
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

112
子供たちにとって必要なので、沼影プールを取り壊さ
ないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

113

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
学校規模の不均衡による課題とは、具体的にどのよう
なものがあるのか。その説明がなく、今までの地域に
根付き、重要な位置を占めてきた諸学校を急に統合す
ることに理解を示すことはできない。
地域に重大な役割を及ぼしてきた学校やその周辺の建
物は、さいたま市民だけでなく埼玉県全土において愛
されてきたものである。周辺のスポーツ施設も、私が
利用してきた施設では高齢の方の利用や市外の高校生
の利用が多く、なくてはならない存在だ。
丁寧な説明や市民のみならず県民との意思疎通を検討
していただきたい。
今の立場では、このような事業は反対である。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

18
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114

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
大きな学校が何故必要なのか。
その為に何故市民プールが犠牲にならないといけない
のか。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

115

沼影プールは老朽化しているため、その度に対応して
下さっている事に感謝している。
健康維持のためにもお教室に通っているが、完成予定
が１０年近くも先になると小学生が中学生に７０才が
８０才に、８０才が９０才近くになってしまう。
他のプールへとの話があったが、教室がそのまま継続
できる保障があるのか。すでに皆様使用されていて、
長期にわたっては無理ではないか。高齢者として今回
の事は大変ショック。誰がそこまで連れて行ってくれ
るのか。交通手段にも困る。
正直腹立つ。学校は新校舎が出来てから移転し、路頭
に迷う仲間が出ないようにしてほしい。高齢者から
「生きがい」を奪わないでほしい。
日中、夜間（土、日も）一週間練習風景を是非見学に
来てほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

116
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
プールがなくなるのは困る。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

117

沼影プール及び施設の取り壊しに反対する。
特に夏休みは地域の子ども達は開場前の午前８時頃か
ら列をなして並んでいる状態で、地域の癒しの場と
なっている。
この場所が相当に劣化している事は認識しているが、
短期間での建直しを希望する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

118

沼影市民プールの取り壊しに大反対する。これほど、
市民に寄り沿った施設は他にない。
安いし、近いし、赤ちゃんからお年寄りまで多勢の人
が楽しんで利用している所を７年間も使えなくするの
は絶対におかしい。
小中一貫校を作るのはマンモス校をさらに大きくして
何が良いのか分からない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

119

文書の記入が具体的でなく、どこの学区にどのような
学校を建設するのか、学区がどうなるのかなどが全く
分からない。教育委員会や市議会の資料を検索してよ
うやく内容が分かった。
教育機関関係者や市議会など実際に通学する側の子供
を持たない人達の机上の話で進められていることに疑
問を感じる。
学校からの保護者のアンケートなどにも全く触れられ
ていない。
武蔵浦和地区の唯一の公共の運動施設である沼影公
園・沼影市民プールを解体して新設することが市民の
利益になるとは到底思えない。
1校のみ義務教育一貫校としてわざわざ建設するという
のも納得がいかない。
学校設備のプールや体育館などを市民利用もするとい
う案はいいことだが、池田小学校事件から学校への立
ち入りや児童生徒の校庭利用にさえ制限をしている状
況で、安全を確保しながら利用を拡大することが本当
にできるのか。
こんな無謀な計画を通すのであれば市議会議員や市長
の給与を市に返還し市民に謝罪すべきだ。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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120

市議会報等もよく読んでいるつもりだが、本当に寝耳
に水の話だ。
年初の計画であればもっと広く知らせてほしいし、使
用者の意見も良く聞いてほしかった。
さいたま市は元々プール施設が少ない中、沼影がなく
なるととても困る。民間のスポーツクラブは料金も高
く、公共の施設は大切だと思う。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

121

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
武蔵浦和地域のために、その他沢山の地域の人たちが
利用していたプール等の施設がなくなるのはどうなの
か。
市は武蔵浦和地域のためだけにお金を使ってもよいの
か。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

122

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
子ども達と思い出を作る、大切な場所がなくなるのは
困る。
この辺りにあの規模のプールはないので是非残して欲
しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

123

学校の新設に伴い、沼影プールを廃止するのは絶対反
対。
沼影プールが年齢を問わず市民全般の健康促進、絆作
り等など果たしている役割は、学校新設とは比較にな
らない位大きく、学校では到底不可能なことを可能に
している。このかけがえのない貴重な時間を奪う暴挙
である。
教育は、机に向かってすることばかりではない。学校
の新設は、別の場所で考えるべきだ。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

124

近くの子供も大人も沼影プールを使用しているから、
無くさないでほしい。３つ校舎があると９年で３回も
校舎が変わるから生徒はその校舎に慣れられなさそう
だし、教師の異動も激しくなるから大変になると思
う。
中学校を小学校低学年用にした場合高さを合わせるた
めにも工事をしてまたお金がかかる。今ある学校の中
で学区変更をしたほうがお金も時間も、少なく、短く
解決することができるのではないか。
沼影プールの代用地を集めるのにどのくらい時間がか
かるか見通しが持てないなら、ほかの解決策を見つけ
るのが現実的だ。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

125 沼影市民プールをなくさないでほしい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

126

武蔵浦和学園をつくるために沼影公園（市民プール）
をなくすことは教育環境整備といえるのか。
小中学生が自力で行けるスポーツ施設も沼影公園以外
見当たらない。
高層マンション増加により武蔵浦和駅周辺の学校の過
密状態は確かに問題だが、少し離れた小中学校では空
き教室が増えているところもあり、学区再編など他の
方法もあると思われる。
高齢化社会において、生涯スポーツを推進することは
健康寿命を延ばすためにも必要と思われるが、高齢者
にとっても10年の空白は取り返しのつかないものでは
ないか。
沼影市民プールの廃止には反対する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

20
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127
沼影プールがなくなってしまうと子供達がかよってい
る水泳サークルに通えなくなり大変困る。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

128

沼影市民プールの取り壊しに反対する。
古くから市民に親しまれたプールであり、多くの市民
の憩いの場である。
学校が必要でもあり、老朽化は確かだが、せめて代替
の施設を建設した後に取り壊してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

129

毎週子供がプールを使っており、使えなくなると困
る。
沼影市民プールがなくなるのであれば、同じように使
用できる施設は建設されるのか。
プールを壊して小中一貫校を作るとのことだが、そこ
に通わせることが不可能な市民は、税金を払っている
のに、プールが使用できなくなってしまうのか。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

130

沼影市民プールの取り壊しに反対である。30年以上週
に２回利用しており、
私を含め住民の皆様方の健康増進に大きく貢献してい
る。
最低でも、室内プールだけは残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

131

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対する。
市民にとって、大きな問題であるにも関わらず、計画
を広く知らしめることを行わず、「計画ありき」にし
か見えない。もっと丁寧に進めるべき。
高額の税金を投与するのだから、市民に広く計画を知
らしめた後、住民投票を行ってもいい内容かと思う。
小中一貫のマンモス校の計画のようだが、1人1人に行
き届いた教育ができるのか甚だ疑問だ。
その他の幼稚園児や高齢者などのことは考えているの
か。沼影公園プールは市民の憩いの場で、それを奪っ
てまで進める計画なのか。代わりのスポーツ施設も10
年も先の話で、その間、市民はどうればよいと考えて
いるのか、具体的かつ納得のいく説明をしてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

132

沼影小学校の学区内には大きな公園もなく、子供達が
全身を全力で動かして運動する機会が減ってしまった
ように思う。
沼影公園でのプール、スケート、その他空手等、子供
達がスポーツを通して心身ともに成長してきたのを感
じてきたので、沼影公園の存在がなくなってしまう事
はとても残念である。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

133
武蔵浦和周辺の学校建築に反対である。
多くの市民が親しむ沼影公園は地域住民に必須であ
り、別の候補地を探すべきだと思う。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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134

沼影プールは市営で利用料金も安く、温水プール、屋
外は流れるプール、大型スライダーなど、充実してい
て、冬にはスケートリンクにもなり、子供にはとても
ありがたい場所なのに、同等のものが作られず、取り
壊しとなるのは残念。出来れば、このままリニューア
ルして存続してほしい。
小中一貫校についても、目的が不明瞭で、現在の小学
校運営が混乱してしまうのではないか。子育て世代に
とって、この地域の人気を下げる結果になることも考
えられる。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

135
この学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が
取り壊される計画に反対。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

136

沼影プールが無くなる事に反対である。
通う中学校には水泳部がなく、沼影プールのスクール
に通い練習に励んでいる。取り壊しになるかも知れな
いと話しを聞いた時、悲しくてとても辛かった。
新しい学校ができる事には反対はしないけれど、プー
ルは無くさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

137

義務教育学校の建設に反対する。
教育が重要であることは認識するが、建設を現在の沼
影市民プールを廃止しての建設には反対である。
機能性・合理性を求めるのも分かるが、夏のプール遊
びによる子供同士の思い出、冬のスケート遊びの経験
など、今のさいたま市の環境で教育に必要なのは教室
だけではないと思う。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

138

沼影市民プールの取り壊しに断固反対する。
７年間、同地にプール無しの空白を作ってどう対処す
るのか。「形」だけで終わらせた短時間の説明会で片
付けてしまい、あとはとっとと一方的に市のハコモノ
行政推進することは、ハッキリ言って税金の使い道を
間違っており、納税者無視の市の政策としか捉えられ
てもおかしくない。
沼影市民プールの取り壊しの話は、撤回するべきだ。
発案主であるさいたま市は、市民や利用者の声をもっ
としっかり聞け。こんな案件が出た以上、税金を納め
るのは拒否するぞ。
あなた方公務員は市民からの税金で給与が成り立って
いることに対して、上から目線でない市民への全体の
奉仕者であることを更にお忘れなく。そういう後々の
あらゆる無駄のツケをいつも市民へ回すお得意なこと
は言語道断。
繰り返し言う。「撤回しろ！」

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

139

武蔵浦和に3000人規模の小中一貫校が必要なのか。出
生率は減っており、子ども達もいずれ巣立って行く。
その後、子ども(利用者)のいない大きな箱はどうする
のか。
既存小学校の改修等で対応することはできないのか。
埼玉県には海がない。しらこばと、上尾水上プールも
閉鎖した。政令指定都市で50m室内プールがないのはさ
いたま市くらいだ。
『スポーツの街さいたま』を目指すのなら、子ども達
だけではなく、お年寄りも含め多くの方々が利用でき
る沼影公園(プール)を存続してほしい。
『子どもの環境を整える』のなら、箱を作ることでは
無い。経験をさせる場所をこれ以上減らさないでほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

140

長年、沼影プールを利用させてもらい、おかげ様で風
邪をひきにくくなった。健康維持の為にはどうしても
必要な施設で、今後益々高齢化か進む中でも必要不可
欠な施設だと思う。
市民の為の憩いの場を無くさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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141

30年以上週に２回沼影市民プールを利用している。60
代でも健康で生活をおくれているのは水泳のお陰と
思っている。
７年もの間、プールを利用できなくなるのは、非常に
辛い。室内プールだけでも残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

142
学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が取り
壊されるのは反対。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

143

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
なぜ地域みんなが必要とする市民プールを無くさなけ
ればならないのか。
税金たくさん払ってる市民をどう思っているのか不思
議でたまらない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

144
学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が取り
壊されるのは反対。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

145
学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が取り
壊されるのは反対。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

146
学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が取り
壊されるのは反対。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

147

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対してい
る。
この学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が
取り壊される計画だが、このプールは多くの市民が利
用しており、その健康維持に長年貢献してきた。
代替プールを同じ場所（難しいのであれば武蔵浦和内
の近隣）にご用意頂きたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、代替としては、南区を
中心に検討してまいります。
　御意見は今後の検討の参考とさせていただきま
す。

　改定案のとおりといたします。
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148

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対であ
る。
案によると、沼影市民プールを取り壊すことなってい
るが、現在このプールはたくさんの子供たちの憩いの
場となっていることが確かで、毎週の水泳授業を楽し
んでいたり、夏期には多くの家族連れが都内からも他
県からも足を運んでいる状況である。
そんな場を取り壊して学校にするのは将来のさいたま
教育のためになるのか疑問である。
マンションが増え、子どもたちが増え、学校が増えて
も真の教育をする機会を残すのが、埼玉県さいたま市
こそが出来うる真の教育ではないのか。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

149
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
子どもが毎月市民プールを利用している。
ぜひプールを残していただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

150
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
屋内50ｍプールの建設を希望する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

151

市でも、改めてこの歳での健康管理を考えてほしい。
７年間プールがなくなることはこれに反することであ
る。
沼影プールが途切れることなく続くようにしてほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

152
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
プールはなくさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

153
沼影のプールはこれからの高齢者にとって大切なプー
ルである。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

154
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
プールを残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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155 沼影プールをこれからも続けてほしい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

156
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
プールを残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

157 沼影市民プールを残してほしい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

158
健康によいので、沼影市民プールを無くさないでほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

159
沼影市民プールに30年以上通っている。
なくさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

160
プールの存続を切に希望する（健康の為）。
沼影市民プールを楽しみにしてる子どもや市民の方が
多い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

161 沼影市民プールがなくなるのは困る。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

162

沼影公園のような地元の人から愛される施設を取り壊
すのは良くないと思う。小学生（自分達）達からした
ら、夏休み冬休みの楽しみが無くなってしまう。
県内最大規模のプールを取り壊すとなると、浦和・大
宮周辺にスケートリンクがなくなってしまい、手軽に
スケートをできなくなってしまう。
沼影公園のような地元から親しまれている施設は無く
さずに、現存・移設するべきだと思うす。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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163

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
施設の廃止は夏休みの子供たちの楽しみを奪うことに
なる。
遊具の設備が充実した公園が少ない南区ではそれに変
わる施設として長年子供たちに愛され続けて来た。
高齢者にとっても心身供に健康を保って老いていくに
は、水泳はほかのどのスポーツよりも適していると考
える。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

164

利用者を無視した計画に納得いかない。そもそも義務
教育学校が必要か。せめて、工事期間中も室内プール
をギリギリまで残す計画を考えて欲しい。
沼影プール利用者対象の説明会に２回とも参加した
が、たくさんの反対意見ばかりだった。
さまざまな反対意見が出て「この説明会の内容は、議
事録として市のホームページにあげる」と聞いていた
ので、たびたひ市のＨＰをチェックしているが検索し
ても出てこない。７月に行われた小中学校長、PTA、自
治会への説明会「議事概要」は出ているのに、都合の
悪い意見は無視されたのかと受け取った。
「プール閉館後は他プール利用を」沼影プールと同じ
利用は他プールでは出来ないと説明会で知り、騙され
た思いだ。
低料金で団体利用できる市民プールでボランティアで
子どもたちに泳げる環境をと、20年弱続けてきた。シ
ニア向けのヨガで会議室も利用している。
自律神経が乱れがちなシニアの健康の為にも、沼影
プールが必要。他の施設では通うことが出来ない。
せめて室内プールをギリギリまで残せる計画にして欲
しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

165

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校の開校に反対してい
る。
この学校建設計画の為に沼影公園及び市民プール等が
取り壊される計画

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

166

沼影市民プールの取り壊しに反対である。
毎週子供のスイミングスクールに通っているが、自宅
からも通いやすく、親子共々楽しく通えているので、
プールの取り壊しの話しを聞いた時にはとても悲しく
なった。
このまま続けていって欲しい。
是非とも取り壊わさない方向で進めてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

167

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
子どもたちが、学び遊べるプールの存続を希望する。
運動する機会が減ることは、子どもたちの健康面でも
良くない。
一貫校の建設は、一部の地域、子どもにしかメリット
がない。
まずは、プールや運動する地域の施設を先に建設して
から学校の建築を始めてもよいのではないか。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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169
沼影市民プールを無くさないでほしい。大切な場所
だ。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

170

武蔵浦和駅周辺地区新設建設事業に関する説明会にも
参加したが、新設の義務教育学校の想定児童生徒数が
大変多く、安心安全に通学できる環境とは思えない。
また、沼影プールを廃止して代替地の確保に向けて旧
職員住宅を検討されているとのことだが、この旧職員
住宅の地に小規模の義務教育学校を新設した方がよい
と考える。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、代替としては、南区を
中心に検討してまいります。
　御意見は今後の検討の参考とさせていただきま
す。

　改定案のとおりといたします。

171

数少ない市民向けのレジャー設備の取り壊しに反対す
る。
沼影公園や市民プールは地域の大切な遊び場で、夏の
水泳、冬のスケートリンクなど、地域を豊かにする設
備である。
武蔵浦和地域では、短期的に学童の増加に対して大規
模な学校を建設するより、長年地域を支え、市民に愛
された市民プールを大切するべき。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。168

武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校建設事業の白紙撤回を求
める。
教育施設建設は大切だが、沼影市民プールは存続すべき
だ。
沼影市民プールはさいたま市のみならず、埼玉県、他県か
らも多くの人が足を運ぶ人気スポットで、さいたま市で唯
一の屋内公認プールである。大会などでの結果を内申書な
どに反映できるのは公認プールでの記録のみで、このよう
な大切な教育施設をなくすというのはあり得ない。
沼影市民プールでは学童から高齢者までの各教室が行われ
ているが、民間があるからとの考えなのか。民間に行くの
は金銭的に厳しいご家庭のお子さんは泳げないままで良い
のか。
高齢者は介護予防として、いつまでも元気でいられるよう
に多くの皆さんが通っており、ここをなくしてしまった
ら、介護保険費が相当かかることになる。
他に行けば良いとの考えなのか。ここだからこそ、続けて
いられるというのを市の職員はじめ、市長、教育長は観に
来るべきだ。
そして、障がい者も多く利用しており、パラリンピックを
目指し毎日頑張っている人たちもいる。
そして、スケート場は埼玉県で唯一と言っても良い。この
スケート場を利用している方々は本当に多く、実業団の
ホッケーチームやクラブチームは無くなったらどこで練習
するのか。
夏の屋外プールに関しては、全国に誇れる施設だというこ
とを理解しているのか。どれほどの方々に愛されているか
分かっているのか。市民の血税を一部地域の住民のみに使
うというのは横暴だ。義務教育学校と言っても公立の小中
学校だ。一部地域の、ほんの一部の地域の子どものみが使
う施設のために、多くの市民が使う施設を廃止するという
のは税金の使い方として間違っている。
さいたま市は越境通学などが許されていないのに、税金を
投入し、市民の憩いの場である市民プールが奪うのでは、
市民を馬鹿にしすぎである。
武蔵浦和地区に小学校が足りないことは承知しており、小
学校を作ることに反対はしないが義務教育学校は必要なの
か。対象地域の方々も望んでおらず、勝手にそんな計画を
立てて、いい迷惑だという方がほとんどである。
武蔵浦和地区は、公立中学校に上がるより受験をする方の
方が多い地区なのに、義務教育学校が成功すると思うの
か。
義務教育学校を作ってほしい地域は過疎化が進んでいる地
域などで、武蔵浦和地区のような場所に作ることは、不登
校児をより多くするだけだ。
反対理由など挙げたらキリがないので、住民投票でもして
みたらいかがか。
このまま強引に続けるのであれば、市長、教育長をリコー
ルすべきとの声も上がっている。そうならないためにも、
再考いただいた方が良い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38
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172

沼影プールに入るのを子どもたちは毎年楽しみにして
いる。
今はコロナで入れない年が続いているが、プールやス
ケート、のびのび広場、公園が少ないこの地域で、子
どもたちが楽しめる場所が減ってしまうのは悲しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

173 沼影市民プールをなくすのに反対 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

174

武蔵浦和駅付近に開校を予定している　小中一貫教育
校について、武蔵浦和駅には池袋・新宿・渋谷駅に直
通している埼京線が止まることもあり、都内の中学校
を受験し通学される家庭も多い。
都内も含め、私立の学校は高校受験を行わずに募集を
しない中高一貫校が増えており、さいたま市の中学生
は受験できる高校がさほど多くはない状況である。
児童・生徒は、中高一貫校の方を希望することになる
のではないか。
そして、その学校建設のために、沼影公園及び市民
プールがなくなることは賛成できない。
子供たちの教育環境は大切だが、公園やさいたま市に
数少ないプールは老若男女の運動をする場が失われる
ことになる。
市営であることにより、多くの方が気軽に使用できて
いる場所なので、存続を望む。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

175

沼影プールは、今までも夏の遊び場所として、室内
プールも年間を通し武蔵浦和地域の重要な役割を果た
してきた。
この地域のなくてはならない施設であり、今後高齢化
社会になり、その健康増進のため、増々大切な施設で
ある。
是非とも、身近にある沼影プールの存続を切にお願い
する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

176
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
さいたま市はプールが少なくとても残念だ。
新しいプールを整備してから、無くなるなら良い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

177
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
室内プールは是非残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

178
沼影地区からプールがなくなるのは困るので、プール
は残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

28
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179 沼影のプールをなくさないでほしい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

180
健康維持に欠かせない沼影市民プールを残してほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

181
沼影プールの水泳教室が無くなると大変困る。
コロナで休みが続き、６０才代で歩行がむずかしく
なってしまった。整形に通っても効果は少ない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

182
唯一の運動の場所である沼影のプールをなくさないで
ほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

183 沼影プールなくさないでほしい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

184 沼影市民プールの継続を切に希望する。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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185
プールを続けてほしい（沼影市民プール）
水泳教室を続けてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

186

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
年齢が上がるにつれて、健康管理が大切と思っている
このごろである。
水泳は一番良い方法と思っているので、健康維持のた
めにぜひ残してほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

187 沼影プールなくすのは絶対反対 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

188
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
老後の為、健康維持の為、健康でいる為に必要であ
る。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

189

私は沼影プールを愛している。
無くなってしまうのは、私の体の一部を無くなる様な
気持ちである。
この後も長く続く事を願っている。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

190 沼影プール、健康のためにぜひ続けて欲しい。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

191 沼影市民プールの存続を希望する 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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192
健康にしていたいから沼影プールをなくさないでほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

193 沼影市民プールをなくさないで。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

194
沼影市民プールを水泳教室で利用しているが、利便性
が高く、今後の健康維持上非常に問題が生じることに
なるので、絶対維持の方向で願いたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

195
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
プールはぜったいになくさないで。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

196
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
高齢者世代が余暇を楽しむ場所を減らさないで。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

197
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
プールは、健康の為続けて欲しい

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

198

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
水泳教室に10年になり、これからも是非通いたいと
思っている。
健康の為に役立つのでプールをなくさないでほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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199

沼影のプールは駅から近く車を利用しなくても行ける
ことが最大のメリットで、７年間もなくなるのは困
る。
市民の健康、スポーツ、教育（大規模校は子どものた
めにならない）を大事にするさいたま市であってほし
い。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

200

沼影市民プールの取り壊しを撤回してほしい。
以前、武蔵浦和学園の計画が発表されたときは、新聞
には一部の取り壊しとでていたが、いつからすべての
取り壊しに決まったのか。
また、それに対する市民への説明、了解はどこでされ
たのか。
学校の統合は、その学区の子どもたちの為にはなるか
もしれないが、学区外のもっと数多くの子どもたちや
市民の楽しみを犠牲にする大義はどこにあるのか。
一体、沼影市民プールを取り壊してまで学校を統合す
ることが誰の為になるのか教えてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

201
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
小中学校や駅からも近い屋内プールとスケートリンク
を潰すべきでない

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

202

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
市民が利用している施設を解体して学校を建設するの
ではなく、利用していない公共施設一部や市有地を使
うべきと考える。
今利用している市民はどうするのか。計画の変更を強
く希望する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

203

毎週沼影プールを利用しているが、公式な大会が開催
できる立派なプールを壊してまで、本当に必要かも分
からない(かなりの反対意見を耳にする)学校のため
に、市民の健康増進のための施設が取り壊されること
は断じであってはならないと考える。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

204

沼影市民プールは地域の子供たちの為にも残すべきで
ある。
武蔵浦和周辺は子供の人数と公園の数、広さが合って
おらず、足りてない。沼影市民プールは夏場広々と遊
べる貴重な場所である。
どうにか別の方法、場所で増えていく児童・生徒数へ
の対応をしていただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

205

沼影市民プールを毎年利用しており、今年からは室内
プールでこどもたちがスイミングを始め、楽しくスイ
ミングに通っている。
沼影市民プールの取り壊しにともない、こどもたちの
楽しみが奪われることが残念でならない。
とてもいい環境で子育てができていると思っていたの
で、沼影市民プールの取り壊しに反対する。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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206

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
市民プールは今年整備をしたところなのに取り壊すな
ど、ムダが多すぎないか。
子どもたちが毎年楽しみにしているプールが近隣にな
くなることは困る。
小中一貫とはいえ、校舎も別では交流がはかりづら
く、また明確なメリットが見えない。
逆に低学年だけになるとデメリットが増えないのか。
将来的には子どもの数が減少すると分かっていて、学
区の見直しに留めてはいけない理由は何か。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　また、御指摘の沼影公園の大規模工事の実施につ
いては、排水管等の施設の老朽化がひどくこの時期
に工事を行わないとすぐにでも施設が使用できなく
なるため、最低限必要な工事のみを実施しました。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

207

８月に沼影公園の廃止決定が発表されていたことを最
近知った。
公表資料では沼影のスケートリンクについては今後検
討とされているが、非常に重要な施設なので是非とも
存続をお願いしたい。
他都道府県等においても、近時財政上の問題などから
スケートリンクの廃止がされているところが増えてい
る。
日本は世界的に誇れるスケート選手を多数輩出してき
たが、リンク減少で選手の練習場所、市民がスケート
に触れる機会自体が失われてしまえば、せっかくの日
本の強みを失ってしまうことになる。
他の施設がなくなるからこそ、他の地方都市より財政
的に余力があり、スポーツのまちとしても知られるさ
いたま市においてスケートリンクを残すことに非常に
大きな意義がある。
沼影は訪れるたびにいつも多数の市民が利用してお
り、笑顔があふれ素晴らしい環境。初心者も敷居が高
くならずに滑りに行ける唯一の場所である。
今回の意見募集について、締切日に沼影廃止の危機を
訴えるSNSのツイートで知った。今回の改訂の中でなく
とも、今後の沼影の計画検討などの際にでも、意見と
してご考慮頂けたら幸いである。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

208

武蔵浦和駅周辺地区の義務教育の開校について、再検
討を求める。
武蔵浦和周辺は、近年子育て世代の人口増加もあり、
教育環境の整備は、確かに必要かと思われる。また、
プールの劣化のための改修工事維持費は必要かと思わ
れる。
交通量の多い幹線道路の横断があり、通学路の確保が
出来ておらず、信号や補導、スクールゾーンなど、安
全に児童、生徒の通学路の整備が出来ておらず、危険
を感じてしまう。自転車通学が許可される場合には、
自転車道路の確保が必要だ。
中高一貫教育の意義も理解しているつもりではある
が、これからの多様性の世の中を生きる思春期の子供
達が、同じ環境で過ごす事の苦しさも予想される。
武蔵浦和は都内への通学圏内であり、万が一そのよう
な生徒が増えたら、私立中学への受験促進につながり
かねず、公立高校ならではの地域で子育てをする意義
が薄れてしまうのではないか。また、児童数の減少に
よる統合も今後必要になって来ると考えられ、現時点
での開校は時期尚早と感じる。
屋外市民プールの存続を願いつつ、市民の声を聞いて
いただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

209

学校建設ための沼影プール及び公園の取り壊しに反対
する。
なぜ市民の憩いの場、そして子供達の楽しめる場所を
壊してまで学校が必要なのか。
さいたま市は有名な水泳選手もいるが、競技ができる
ようなプールはない。埼玉県の中にも競技ができる室
内プールはない。これでは水泳競技は発展しない。
学校建設をするのではなく、立派な室内プールが欲し
い。実際、うちの子供は川口市の屋外プールで大会を
やって天候が悪くても開催していた。
与野の市民プールも老朽化している。水泳競技を蔑ろ
にしないでほしい。
子供たちの遊び場を奪う沼影プールの取り壊しは絶対
に反対。
勝手に話を進めないで、市民の声を聞いてほしい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

210

僕たちの大切な沼影市民プールを壊さないでほしい。
僕は毎週水泳のレッスンに通って、夏は家族でプール
に遊びに行き、冬はみんなでスケートに行く。上手く
泳げる様になったのも、スケートが滑れるようになっ
たのも沼影市民プールのおかげである。
工事の間は水泳もスケートもできず、かわりの場所も
ない。新しい学校が出来ても、一部の人しか利用出来
なくなる。今までのようなみんなが利用出来る施設に
して欲しい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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211

既に近所に何校か学校が存在するのでこれ以上学校を
増やす必要はない。
さいたま市唯一の市民プールであり、多くのスイミン
グスクールはもちろん、冬場の練習の都合上で中学校
や高等学校の水泳部使っている。
もし壊されてしまえば、ま市全体のスポーツレベルも
落ちてしまうし、生徒達のやる気、教育にも影響が及
んでしまう。
ダンス教室や体育教室もおり、多くの子供の才能の気
付きも失われる。
一般公開時間には高齢者の運動の場所にもなってお
り、さらに消防士の訓練場所にもなっている。消防士
の訓練場所が減ってしまえば、それに比例し助けれる
命も減ってしまうのではないだろうか。命を捨ててま
で教育を発展させることが優先なのか。
夏場には外の流れるプールが解放され、冬場にはス
ケート場も使える観光スポットを失えば市としての稼
ぎもかなり衰えてしまうだろう。
人口の増加によって学校不足になっているなら、廃墟
と化している民間企業の社宅などを壊し、簡易的な校
舎を作ってはどうか。
沼影市民プールを壊すことはデメリットが多いので、
もっと違うやり方で行うべきだと思う。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

212

沼影公園を廃止・解体が決定したとホームページに掲
載があったが、近隣の子供たちだけでなく、都心から
もアクセスしやすい立地、フルサイズのリンクである
ことから、多くの選手やスケート愛好者が利用してい
て、数多くの方が必要としている場所である。
生涯スポーツの振興も実施計画事業に掲げている中
で、スケートは子供から大人、シニア世代まで広く楽
しめるスポーツ、レジャーである。
廃止してからは元に戻すことは大変難しいので、この
事業を考え直していただきたい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

213

沼影市民プールで教室に通っている。市民大会もここ
でおこなっているので、なくなると困る。
立地条件もよく、現状で満足している。
たとえ同一条件で建て替えを検討していても、それま
での代替えなど準備もできていない状況では納得出来
ない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

214

沼影のプールを、いつも利用している。小学校の敷地
があるのだから、その中で学校建設をしてほしい。敷
地が足りないと言うならば高層化にし、屋上も運動が
出来るようにすればよい。
プール施設があれば、学校の委託授業も可能。専任の
コーチも付くし。学校の先生の負担も軽減される。
室内プールであれば、天候の影響も受けずにすむ。
桜区に代替の施設があるというが、桜区はかなり不便
な場所で行きづらい。沼影のプールは駅の近くで通い
やすい。
高齢化に向かっている中、運動施設は高齢者が健康で
いるためにも絶対に必要である。建て替えるなら、
プールのほかにジムやエアロビが出来るようなスタジ
オも欲しい。医療費・介護保険料を減らせる。介護施
設に行かなくていい人を増やせる。
是非、充実した運動施設の建設を。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

215

沼影市民プールは多額の税金を投じて改修したのに、
すぐに取り壊しとはどういうことなのか。
健康に暮らすための運動の場、そして地域コミュニ
ティとしての沼影公園を閉鎖するということは、さい
たま市民にとって地域の住民にとってそういった運動
の場・地域コミュニティーの場を奪われるものであ
り、遺憾であると考える。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園の大規模工事の実施につきまし
ては、排水管等の施設の老朽化がひどくこの時期に
工事を行わないとすぐにでも施設が使用できなくな
るため、最低限必要な工事のみを実施しました。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。

　改定案のとおりといたします。

34
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216

義務義務学校の重要性は理解しているが､既にある内谷
中学校､沼影小学校で十分機能していると思われる｡
沼影市民プールは､小さな子どもから高齢者まで､レク
レーションや健康作り､そして地域のコミュニケーショ
ンに役立っている｡十分に地域住民の意見も聞かずに､
取り壊し､学校を作るの､あまりに一方的に思われる｡
中高一貫校を沼影に新しく作る意味が正直わからない｡
ただ､さいたま市の土地だからという理由としか思えな
い｡
ただでさえ､この駅前地域は公園が少なく､小さい公園
を狭々と使用して､ボール遊びも禁止され､体を動かし
楽しむ場所が少ない｡
市民プールは､近隣の中高生や大学生練習に来ていて､
選手育成の場所としても大変役立っていると思われる｡
老朽化がかなり進んでいるので､改装するのは歓迎では
あるが､選手達の大切な練習場所を奪わないでほしい｡

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。
　なお、公園の禁止事項につきまして、公園の利用
は基本的に自由利用ではありますが、利用者同士や
近隣住民との関係によって、管理者としてもやむな
く禁止事項を掲示している状況ですので、ご理解願
います。

　改定案のとおりといたします。

217

沼影プールが取り壊されると聞いた。
水泳を通じて、健康増進・地域住民とのコミュニケー
ション増加に通じている。
教育も大切だが、近隣に代替施設の用意をお願いしま
す。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、代替としては、南区を
中心に検討してまいります。
　御意見は今後の検討の参考とさせていただきま
す。

　改定案のとおりといたします。

218

周辺地区義務教育学校の開校に反対している。
この地区のマンション乱立の原因は、オリンピック景
気で都内のマンションの値上がりがすごくて、本来都
内のマンションを買っていた人たちが仕方なく交通の
便が良い武蔵浦和でマンションを買うようになってき
たからと聞いた。
こういう人たちは子供も中学受験で都内の私立に行か
せる。そんなところで小中一貫校を作る意味はあるの
か。どうせなら大宮国際のように中高一貫校にして、
英語やＩＣＴなどの先進的な学校であることをPRした
ほうが、中学受験を考えている保護者の方にも魅力的
に映って、さいたま市人気も上がるのではないか。
いずれにせよ、大規模校の解消策が更なるマンモス校
化というのは理解できない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。

219

（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
こちらに反対である。
マンションの乱立が原因なので、さいたま市全体でバ
ランスの良い環境づくり、まちづくりが出来ないの
か。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　都市計画につきましては、おおむね20年先を見据
えており、武蔵浦和駅周辺地区においては、本市の
副都心として、鉄道結節点の利便性の高さを生かし
た、商業業務、行政、居住などの多様な都市機能の
集積を進めており、その中で、子育て支援施設や高
齢者向けの福祉施設の充実を図り、多様な世代が住
みやすいまちを目指しております。
　また、マンション等の建設に当たりましては、建
設計画に関する開発協議をこれまでも行っておりま
したが、今年度、子育て支援施設に対する協議対象
の基準をより厳しくすることで、事前に把握できる
対象数を増やしたところです。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。

220

学校は別の場所に準備し、沼影公園は末永く地域の公
園としてあってほしい。
毎夏毎冬、屋外プールとスケートリンクの利用に通わ
せてもらっているが、
地元で安価に夏冬の思い出になるスポーツに親しめる
施設は現在では非常に少なくなり貴重な存在だ。
全国の色々なリンクへ行っているが、沼影のように放
課後に小学生たちが遊びに来て滑り、休日に家族で遊
びに来てお父さんお母さんからスケートを教えてもら
うような、地域の四季に根付いた雰囲気のリンクは、
近県にほかになく、さいたま市の大きな財産だ。
所得の格差が問題になる現在、公共のスポーツレ
ジャー施設の重要性は以前より高まっている。
子どもたちには学校も公園も必要である。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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221

長い間沼影市民プールを利用し、健康維持をしてき
た。
この度、プール取り壊し、７年もの間プールが利用で
きないとの事。反対したく一筆記入させていただく。
沼影市民プールの存続をお願いする。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、プールを利用できない
期間が少しでも短くできるよう、関係部局が連携し
ながら代替地の用地交渉や解体スケジュールの調整
等を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

222
（04-1-5-05：教育環境整備の推進への御意見）
修正したほうがよい。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、御意見は今後の検討の参考とさ
せていただきます。
　また、学校プール授業の民間委託につきまして
は、学校プールの深刻な老朽化への対応や天候に左
右されない安全で計画的な水泳学習の実現等の観点
から、教育の質の向上とともに、持続可能で機能
性・合理性を高めた教育環境整備の充実に資するも
のとして取組を推進していくこととしております。
　具体的な内容につきましては、いただいた御意見
も参考にしつつ、今後検討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。

223 絶対反対である。沼影プールの存続を願う。 4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

224

沼影市民プール内のスポーツ教室に通っているが、市
内で唯一運動の出来る場所として大切な所だ。
さいたま市はこういう施設があまりにも少なすぎる。
学校の建設より子供達の運動に親しむ施設として残し
て欲しい。
文化教育の市を作るなら是非とも計画を見直すよう強
く願う。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　武蔵浦和駅周辺地区におきましては、学校規模の
不均衡による課題の解消と「さいたま市小・中一貫
教育」の更なる推進を目的として、義務教育学校の
設置を検討しております。検討に当たりましては、
学校設置候補地を調査し、沼影公園と沼影小学校を
一体的に活用することが最適との判断に至りまし
た。今後は令和10年度の開校を見込み、事業を進め
る予定です。
　御指摘の沼影公園につきましては、本計画に個別
具体の記述はありませんが、御意見は今後の検討の
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

225

地域の小中学校は地域コミュニティの中心であり、そ
の地域の歴史や文化とも深く関わっている。
武蔵浦和駅近くに建設が予定される義務教育学校（小
中一貫校）は、さいたま市でも初めての「義務教育学
校」としての計画であり、その教員効果や課題につい
ての検証されていない。
子どもたちの心身の成長にとっても最も大事な義務教
育期間に、３６００人もの全国でも例をみない超過大
規模の建設という、子どもにとっても地域にとっても
重要な問題を、地域や教育現場への丁寧な説明も合意
もなく、あまりにも拙速に推進し過ぎる。
また、この義務教育学校建設計画により南区で唯一の
市営のスポーツ施設である「沼影市民プール」が廃止
されることになる。
市は新たな体育施設に組み入れると説明しているが、
それでも７年間はこの地域におけるプール活用はまっ
たく休止させられる。あまりにも住民ないがしろ、住
民に不利益を強いる無謀な計画であって到底受け入れ
られるとは考えられない。

4Ⅰ 4 1 5 5 38

　御指摘の義務教育学校の設置につきましては、武
蔵浦和駅周辺地区における学校規模の不均衡による
課題の解消と「さいたま市小・中一貫教育」の更な
る推進を目的としております。また、学校設置候補
地を調査し、沼影公園と沼影小学校を一体的に活用
することが最適との判断に至りました。令和10年度
の開校を見込み、事業を進める予定です。
　義務教育学校の設置や運営方法に関する詳細につ
きましては、いただいた御意見も参考にしつつ、引
き続き保護者や地域の皆様の御意見を伺いながら、
検討を進めてまいります。
　沼影公園につきましては、本計画に個別具体の記
述はありませんが、プールを利用できない期間が少
しでも短くできるよう、関係部局が連携しながら代
替地の用地交渉や解体スケジュールの調整等を検討
してまいります。

　改定案のとおりといたします。

226

新規事業として掲載の「学校体育館への空調機設置の
推進」に賛同する。
2021年1月22日に提出した「総合振興計画実施計画（素
案）」にて、“ご指摘の「コロナ禍における大規模
（複合）災害への対応」については、重要な視点であ
ると考えており、「学校のリフレッシュ計画及び学校
トイレの様式化等の推進」に、学校体育館等への空調
設備の整備も含め、感染症の拡大防止にも配慮した改
修・建替を計画的に進めていくこととしております。
ご提案につきましては、当該事業を推進する際の参考
とさせていただきます”との回答が反映されたものと
推察する。

4Ⅰ 4 1 5 7 38
　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　改定案のとおりといたします。

　改定案のとおりといたします。
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227
新規 小学校35人学級
ゆとり教育の失敗を十分反省要す 教員増対策検討

4Ⅰ 4 1 5 9 39

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘の教員増の検討につきましては、当該事業
を進める上で重要な視点であると考えておりますの
で、計画の推進に当たりましては、御指摘の意見を
参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

228

私が利用している施設ではないが、支援級の同級生が
週３回その施設に通っている。大宮西高校を廃校に
し、中高一貫にして、学力を上げ豊かにしたい気持ち
もわかるが、弱者は切り捨てるようなやり方は納得で
きない。
何故通常者を更に伸ばす事ばかりで、支援級に通って
いる少数の子供達の事は考えないのか。実際に足を運
び、小さな声を聞いた事があるのかと思ってしまう。
どうか、100人中1人の声にも、耳を傾けて頂きたい。

4Ⅰ 4 － － － －

　御指摘の「施設」の具体的名称等を挙げていただ
いていなかったため、恐れ入りますが、どの施設か
特定できませんが、大宮西高校につきましては、
「市立高等学校『特色ある学校づくり』計画」に基
づき、中高一貫教育校のあり方を検討する中で、
2019年度から大宮国際中等教育学校として開校して
おります。
　今後も、グローバル化が進む社会の中で、学力の
みならず、子どもたちの生き抜く力を育成してまい
ります。
　また、今回の改定におきましても「特別支援教育
の推進」（事業コード：04-1-2-05）に、教員の研究
ネットワークをつくり、事例共有による個別最適な
学びの実現を図ることを位置付けるなど、特別支援
学校及び特別支援学級に通う子どもたちのため、特
別支援教育を一層推進していくこととしておりま
す。御意見は、今後の計画推進の参考とさせていた
だきます。

　改定案のとおりといたします。

229

日頃から小学生の登下校ボランティアをしているが、
交通事故のニュースが連日報じられるように、日常が
安全であることはさいたま市で安心して暮らすために
とても大切で、重要な取組だと感じる。
改定案の追記部分について、一文が長く理解しづらい
印象を受ける。
せっかく良い取組が書かれているので、２文に切るな
ど読み手に配慮した工夫を検討してほしい。

4Ⅰ 5 1 1 3 41 　御指摘を踏まえ、改定案を修正いたします。

　御指摘を踏まえ、改定案を以下
のとおり修正します。

　認証取得までに確立した、市民
（団体）との協働で、データに基
づきケガや事故の予防に取り組む
という、セーフコミュニティの手
法を、５つの分野（高齢者の安
全、子どもの安全、自転車の安
全、自殺予防、ＤＶ防止）以外へ
も広げます。また、各局区が保有
しているデジタルや公民連携の資
源を活用し行っている事業に生か
していくことで、事故やケガの効
果的な予防活動につなげていきま
す。

230 06-2-2-03：次代を担う子ども対策 学童対策を明確に 4Ⅰ 6 2 2 3 45

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　子どもたちの居場所の確保等の視点は、当該事業
を進める上で重要であると考えておりますので、計
画の推進に当たりましては、御指摘の意見を参考と
させていただきます。

　改定案のとおりといたします。

231

※次のように加筆・訂正・追加する。
P45:06-2-2-05 ケアラー支援条例の制定とヤングケア
ラーの支援の強化
　部局横断的な相談支援体制の構築のため、ケア
ラー・ヤングケアラー支援策の強化に向けた検討を行
います。
→　部局横断的かつ市内の学校・福祉関係者、ＮＰＯ
等を含めた相談支援体制及びネットワークを可及的速
やかに構築し、ケアラー・ヤングケアラーを早期に発
見して支援を始め、更なる支援策の強化に向けた検
討・実施を推し進めます。
（理由：手法については、11/19ＮＨＫ「首都圏ネタド
リ」が大いに参考となる）

4Ⅰ 6 2 2 5 45 　御指摘を踏まえ、改定案を修正いたします。

　改定案を以下のとおり修正いた
します。

学校等を含めた部局横断的な相談
支援体制を構築するとともに、関
係機関等との連携も含めたケア
ラー・ヤングケアラー支援策の強
化に向けた検討を行います。

232

ケアラー、特にヤングケアラーについては、近年全国
的にも非常に注目されてきており、さいたま市が計画
に掲げて推進するということを心強く思う。
事業内容の２つ目の部分について、相談支援体制を構
築するために支援策の強化に向けた検討を行うかのよ
うに読める。おそらくは、相談支援体制を構築と支援
策の強化は両輪で推進されるものと推察するので、例
えば以下のように修正してはどうか。

「部局横断的な相談支援体制の構築するとともに、ケ
アラー・ヤングケアラー支援策の強化に向けた検討を
行います」

4Ⅰ 6 2 2 5 45 　御指摘を踏まえ、改定案を修正いたします。

　改定案を以下のとおり修正いた
します。

学校等を含めた部局横断的な相談
支援体制を構築するとともに、関
係機関等との連携も含めたケア
ラー・ヤングケアラー支援策の強
化に向けた検討を行います。

233

第６章「福祉」に、(仮)脳卒中・循環器病対策を入れ
てほしい。。
事業課　障害支援課　いきいき長寿推進課　障害者更
生相談センター　こころの健康センター 保健所　保健
センター

4Ⅰ 6 2 － － －

　御指摘の脳卒中・循環器病対策につきましては、
本市としても重要であると考えておりますので、計
画に位置付けられた関連事業の推進に当たりまして
は、御指摘の点を踏まえて取り組んでまいります。

　改定案のとおりといたします。

234 07-1-2-5：次代を担う子ども育成 保ゴ者対策 4Ⅰ 7 1 2 5 54

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　多子世帯等の保護者への支援は、当該事業を進め
る上で重要な視点であると考えておりますので、計
画の推進に当たりましては、御指摘の意見を参考と
させていただきます。

　改定案のとおりといたします。

37



編 章 節 施策
事業
番号

頁
修正等の対応

意見
No.

意見（概要）
該当する頁等

意見に対する市の考え方

235 07-1-3-02：以前からの問題 専門家含め明確に 4Ⅰ 7 1 3 2 57

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　児童虐待対策の充実は、次代を担う子ども・若者
が健全に成長する環境を作る上で重要であると考え
ておりますので、計画の推進に当たりましては、御
指摘の意見を参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

236

※次のように加筆・訂正・追加する。
P57:07-1-3-02 児童虐待対策の充実【追加】
　関係部局、学校関係者及び警察関係者との定期的な
情報交換会を実施し、連携・ネットワーク体制を構築
する。
（理由：警察との連携が必須である。）

4Ⅰ 7 1 3 2 57

　御指摘の「関係部局、学校関係者及び警察関係者
との定期的な情報交換会」につきましては、事業内
容に記載されている「要保護児童対策地域協議会」
がその役割を担っており、警察との連携も促進して
いるところでございます。
　御意見につきましては、今後の事業推進の参考と
させていただきます。

　改定案のとおりといたします。

237

アーツカウンシルについて、既に御存知の方には当た
り前なのかもしれないが、組織（団体）であることを
インターネットで検索して初めて知った。
少し分かりにくいので、組織であることを明示するよ
うな表現を足したほうがよい。

4Ⅰ 8 1 1 6 60 　御指摘を踏まえ、改定案を修正いたします。

　改定案を以下のとおり修正いた
します。

専門人材による調査研究、芸術活
動支援及び文化発信プロジェクト
などの象徴的事業を実施する組織
であるアーツカウンシルを設立し

238

官民共同プロジェクトとし、桜木駐車場用地の一部に
複合公共施設を整備するという内容に修正いただきた
い。
・公共施設の市全体のバランスを図るため、市北部の
住民がアクセスしやすい大宮駅周辺への中核的な公共
施設整備が望ましい。
・今後も大規模な集合住宅の供給等で人口増が見込ま
れ、さらに手狭となることが見込まれる。
・周辺住民から公共施設の充実、再整備を望む声が多
い。
・シーノ、のびのびプラザ、大宮駅支所等を複合化し
再整備することで、『都市再生緊急整備地域整備方
針』に応える。
・シーノを桜木駐車場用地に拡張移転し、跡地はオ
フィスにコンバージョンし売却、賃貸等することで大
宮駅周辺のオフィス不足を少しでも解消する。
・公共施設の充実を図ることで住みたい街大宮のブラ
ンド力、プレゼンスを向上させる。
・・桜木駐車場用地は旧大宮市が複合公共施設整備の
ため購入した土地であり、その経緯を無視すれば、多
くの旧大宮市民の思いを踏み躙ることになり、行政と
市民の分断と対立を生むことになる。

4Ⅰ 9 1 2 6 64

　公共施設（ハコモノ施設）については、市全体の
視点で基準をもって配置しています。市では、現時
点において、桜木駐車場用地における公共施設（ハ
コモノ施設）整備の計画等はないため、新たな施設
整備を行うのは難しい状態です。
　大宮駅西口第五地区の課題解決等に必要な面積を
検討し、市が整備するまちづくり用地を確保後、事
業用地を決定しています。

　改定案のとおりといたします。

239

新規事業として掲載の「浦和駅周辺地区のまちづくり
の推進」に賛同する。
まちづくりビジョン策定に際しては、都心に位置付け
られている浦和駅周辺地区の防災性向上が重要と考え
るため、事業内容に以下の文言（下線）を追記するこ
とを要望します。

・浦和の特色を生かし、防災性向上の観点も踏まえた
都心としてまちの機能拡充を図るため～

4Ⅰ 9 1 2 10 64

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘の防災性向上の観点については、本市とし
ても大変重要な視点であると考えており、まちづく
りビジョンの作成に当たっては、それを踏まえた内
容となるよう今後検討を進めてまいります。

　改定案のとおりといたします。

240

延伸に向けた要請時に必要な速達性向上計画の素安が
Ｒ３．７月に協議を行なう決定が出ているので、令和
５年の鉄道事業者へ事業実施要請もＲ４年末ごろにな
らないのか。
延伸に伴うまちづくり計画（中間駅・美園駅・岩槻
駅）周辺現況調査・区画整理（案）も早めにして頂き
たい。

4Ⅰ 9 1 3 4 38

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　令和３年７月には、鉄道事業者への要請へ向けて
埼玉県、川口市、さいたま市で構成する「地下鉄７
号線延伸推進自治体連携会議」を設置したところで
す。
　速達性向上事業は、鉄道事業者による国への事業
申請が必要であり、延伸に関わる関係者が納得でき
る計画を策定することが不可欠になります。そのた
め、令和５年度までに速達性向上事業に関する計画
の素案を作成できるように、鉄道事業者や国等の関
係機関との協議・調整を行い、検討を進めてまいり
ます。
　なお、進捗状況に応じ、スケジュールを見直し、
できるだけ早い時期に要請をしていきたいと考えて
おります。
　また、地下鉄７号線延伸に伴うまちづくりにつき
ましては、鉄道事業と一体的に推進し、早期の事業
化を目指して着実に推進してまいります。

　改定案のとおりといたします。

241

延伸は計画通りに、時には前倒しで進めてほしい。
“重点戦略事業”としての取組は選挙公約でもある清
水市長のやる気が感じられるので“今回は必ず実現”
して、市民の期待を裏切らないでほしい。
岩槻市民にとりさいたま市との平成17年４月１日の合
併は地下鉄延伸の実現が第一希望である。
地下鉄延伸の件は昭和40年頃から始まり今日まで55年
が経過している。延伸実現の効果は地域の開発、活性
化、埼玉スタジアム利用者の利便性、首都圏に於ける
大災害時の交通対策等多大である。

4Ⅰ 9 1 3 4 68

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御意見を踏まえながら、今後も事業を推進してま
いります。

　改定案のとおりといたします。

242
地下鉄7号線の延伸の早期かつ確実な実現のために、ス
ケジュールに縛られることなく前倒しする勢いで積極
的に取り組んでほしい。

4Ⅰ 9 1 3 4 68

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御意見を踏まえながら、今後も事業を推進してま
いります。

　改定案のとおりといたします。
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243

地下鉄7号線の延伸が、具体性を持って進行していくこ
とは良いことだ。
市長が早期実現を公約とされているならば、期間短縮
を熱意を持って図っていただきたい。1年間位の短縮を
図ってもらいたい。
この事業は、いわゆる「箱物」と違って「投資」であ
る。
投資の見返りの税は、市の財政を潤すわけで、市に
とって有益なものと思う。したがって、沿線の街づく
りは投資を最大限有効とするようでないと勿体ない。
魅力的な計画を作成し、鉄道事業者も進んで申請でき
るようにしていただきたい。

4Ⅰ 9 1 3 4 68

　令和３年７月には、鉄道事業者への要請へ向けて
埼玉県、川口市、さいたま市で構成する「地下鉄７
号線延伸推進自治体連携会議」を設置したところで
す。
　速達性向上事業は、鉄道事業者による国への事業
申請が必要であり、延伸に関わる関係者が納得でき
る計画を策定することが不可欠になります。そのた
め、令和５年度までに速達性向上事業に関する計画
の素案を作成できるように、鉄道事業者や国等の関
係機関との協議、調整を行ってまいります。なお、
進捗状況に応じ、スケジュールを見直し、できるだ
け早い時期に要請をしていきたいと考えておりま
す。
　また、地下鉄７号線延伸に伴うまちづくりにつき
ましては、鉄道事業と一体的に推進し、早期の事業
化を目指して着実に推進してまいります。

　改定案のとおりといたします。

244

地下鉄７号線の延伸に関するスケジュールを最低でも
１年前倒しにするべき。
本件は、国土交通省の諮問機関「運輸政策審議会」で
答申されてから●十年、今まで何を検討してきたの
か、正に失われた●十年ではないだろうか？それを、
更に何を検討するのか。
・関係自治体との連携会議の開催→関係自治体とは、
どこをさしているのか？埼玉県？岩槻までならさいた
ま市だけ？１回で済むのでは？
・速達性向上事業に関する計画素案（案）作成→今か
ら素案を作るの？今まで何してたの？
・鉄道事業者へ事業実施要請→関係自治体との連携会
議の開催を了したらすぐできるのでは？
・鉄道事業者による速達性向上事業の申請→速達性向
上事業に関する計画素案（案）作成が早まれば、これ
も早まる？
　とにかく、失われた●十年を取り戻すには、今まで
の担当者が進めてこなかったものを現担当者がスピー
ド感をもって進めないと市民の反感を買う。

4Ⅰ 9 1 3 4 68

　地下鉄７号線の延伸につきましては、平成28年４
月の交通政策審議会答申及び平成29年度の地下鉄７
号線延伸協議会において延伸に向けた課題が示され
ました。
　そのため、平成30年度から延伸線の先行整備区間
および既設線の沿線自治体や鉄道事業に関する知見
を有する者で構成する「地下鉄７号線延伸実務関係
者会議」を設置し、課題の共有、整理を行うととも
に、解決案についての協議や調査を実施し、延伸事
業の計画の深度化を行っているところです。
　また、令和３年度からは鉄道事業者への要請へ向
けて埼玉県、川口市、さいたま市で構成する「地下
鉄７号線延伸推進自治体連携会議」において、速達
性向上計画の素案（案）作成のため、延伸に向けた
課題の対応案や重要事項について協議しています。
　速達性向上事業は、鉄道事業者による国への事業
申請が必要であり、延伸に関わる関係者が納得でき
る計画を策定することが不可欠になります。そのた
め、令和５年度までに速達性向上事業に関する計画
の素案を作成できるように、鉄道事業者や国等の関
係機関との協議、調整を行い、検討を進めてまいり
ます。
　なお、進捗状況に応じ、スケジュールを見直し、
できるだけ早い時期に要請をしていきたいと考えて
おります。

　改定案のとおりといたします。

245
「速達性向上事業」とは何か。
専門的過ぎて、意味が分からない。

4Ⅰ 9 1 3 4 68 　御指摘を踏まえて改定案を修正いたします。

　改定案を以下のとおり修正いた
します。

令和５年度までに、既存路線をつ
なぐ連絡線を整備することによ
り、目的地到達に要する時間の短
縮を図る事業である速達性向上事
業に関する計画素案を作成～

246

岩槻は、東西は東武鉄道野田線（アーバンパークライ
ン）が古くから通じているが、南北については公共交
通網の空白地帯であり、観光まちづくりを目指してい
るボランティア団体とっては延伸計画が具体化したこ
とに喜びを感じている。
「住む人にも訪れる人にも楽しさを感じて頂ける岩
槻」にとって、少子高齢化社会の打開策にとって、交
通の利便性が人の流れをつくり、更に定住を可能にす
るもので、地域資源に恵まれている岩槻にとって、ひ
いてはさいたま市にとって必須の事業と考える。
長い間御尽力頂いた行政並びに民間の関係者の皆様の
御協力に感謝するとともに、今度こそ「予定通り計画
の実現」を熱望している。

4Ⅰ 9 1 3 4 68

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御意見を踏まえながら、今後も事業を推進してま
いります。

　改定案のとおりといたします。

247

（09-1-3-04：地下鉄７号線の延伸への御意見）
さいたま市総合振興計画基本計画実施計画の通り早急
に実施してほしい。
出来るだけ前倒しにお願いしたい。

4Ⅰ 9 1 3 4 68

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。。
　御意見を踏まえながら、今後も事業を推進してま
いります。

　改定案のとおりといたします。

248

武蔵浦和沼影周辺の企業社員寮跡の施設が何棟も空き家
状態で残っていて治安的にも不安がある。まるでその一帯
がゴースト団地のよう。
早々に計画に沿って企業と市で協議して整備してほしい。
民間企業相手で難しいようなら、一定期間市で借り受けて、
児童数が大幅に増えて既存の学校では教室が足りないあ
いだプレハブ校舎建設地として利用したり、多目的公園とし
て利用するなどの措置をとれないのか。

4Ⅰ 9 2 2 11 76

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘をいただいた個別の事案に対してお答えす
ることは困難ですが、一般的に管理不全な状態と
なっている空き家等につきましては、所有者等に対
して関連法令に基づく指導等を実施し、適正な管理
がされるように努めているところです。
　また、良質な住宅ストックの形成に向け、住宅関
連制度の普及を図り、既存住宅の流通促進に努めて
まいります。
　なお、プレハブ校舎としての利用や多目的公園と
して利用の御提案につきましては、今後の行政運営
の参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。
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249

改定事業として掲載の「地域と共に取り組む防災対策
の推進」の事業内容に賛同する。
大規模災害発生時は、災害状況・復旧状況等に関する
正確な情報の把握が、二次被害を縮小するために大変
重要であるため、各ライフライン関係企業では、ホー
ムページやＳＮＳ等を活用し、大規模災害発生時にお
ける最新の情報発信体制を強化している。
大規模な地震災害発生時の都市ガス供給状況や復旧進
捗状況を地図上で知らせる「復旧マイマップ」
（https://fmap.tokyo-gas.co.jp/）も運用されている
ため、開発中の防災アプリにも連携していただきた
い。

4Ⅰ 10 1 2 1 85

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘の災害時の情報把握につきましては、本市
でも大変重要な視点であると考えており、各種シス
テムの活用や関係機関からの情報提供等、様々な取
組を行っております。
　いただいた御意見についても参考としながら、今
後も防災時の情報把握に努めてまいります。
　なお、御提案のありました「復旧マイマップ」と
本市が開発中の防災アプリとの連携につきまして
は、ライフライン状況を確認できるようアプリ内で
各種企業様の情報と連携することを予定しておりま
すので、今後の事業実施の中で生かせるよう努めて
まいります

　改定案のとおりといたします。

250

高次脳機能障害を含む多様な障害者に対して、災害時
に意思疎通を保障できるようにしていくために、「障
害者の多様な意思疎通手段の利用を促進する条例」の
制定、あるいは制定に向けた検討の実施、といったこ
とを記してほしい。

4Ⅰ 10 1 2 1 85

　御指摘のように、災害時等を含めた日常生活のあ
らゆる場面で、障害のある方の多様な意思疎通が促
進されることは大変重要な視点であると考えてお
り、「さいたま市誰もが共に暮らすための障害者の
権利の擁護等に関する条例」（ノーマライゼーショ
ン条例）におきまして、意思疎通等が困難な障害者
に対する施策等を定めております。また、さいたま
市障害者総合支援計画におきましても「災害時等に
おける確実な情報発信」を重点的に取り組む事業と
位置付けております。
　今後も、引き続きノーマライゼーションの理念に
ついて周知・啓発を行うとともに、災害時等を含め
たあらゆる場面での障害のある方に対する情報取得
のために必要な配慮を行ってまいります。

　改定案のとおりといたします。

251

改定事業として掲載の「市民に分かりやすい情報発
信」の事業内容に賛同する。
首都直下地震が冬１８時に発生したと想定した場合、
市内の１～３割の需要家でガス供給が停止すると推測
されているが、身の安全を確保した上で、早期に復帰
の対応を行うことも重要である。
具体的にはガスメーター（マイコンメーター）復帰操
作の習得等の取組を進めることが有効であり、平成３
０年４月策定の「さいたま市国土強靭化地域計画」の
市民の役割にも、“ガスメーター（マイコンメー
ター）の復帰操作の確認”が事前に確認・準備してお
くこととして記載されている。
復帰方法は各社ホームページやＳＮＳにて動画でも案
内されているので、連携した情報発信をお願いした
い。

4Ⅱ 2 1 1 1 105

　御指摘の災害時の情報発信につきましては、本市
でも大変重要な視点であると考えており、防災行政
無線、HP掲載及びSNSの活用等、様々な取組を行って
おります。
　さらに、民間事業者等と連携を図ることで、より
多くの市民に必要な情報を届けてまいります。

　改定案のとおりといたします。

252
52-1-1-03：どのようにを明確に
地元に愛着と誇りのないところから活動的な行動は生
れない

4Ⅱ 2 1 1 3 106

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘の地元への愛着と誇りの醸成につきまして
は、当該事業を進める上で重要な視点であると考え
ておりますので、計画の推進に当たりましては、御
指摘の意見を参考とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

253 52-1-2-01：現状窓口大変な問題 下請社員の質向上等 4Ⅱ 2 1 2 1 109

　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　御指摘の区役所窓口サービスの質の向上につきま
しては、重要な視点であると考えておりますので、
計画の推進に当たりましては、御指摘の意見を参考
とさせていただきます。

　改定案のとおりといたします。

254
第６章「福祉」に、障害者のＩＣＴ活用等を加えるこ
とを希望する。

4Ⅱ 2 4 1 4 118

　御指摘の障害者のＩＣＴ活用等につきましては、
本市としても重要であると考えており、本計画にお
いては「ＩＣＴを活用できる人材の育成」（事業
コード：52-4-1-004）において「市民の属性等にか
かわらず等しくデジタルの恩恵を享受することがで
きる」ような取組を推進することとしております
が、御指摘を踏まえて、改定案を修正いたします。

　改定案を以下のとおり修正いた
します。

年齢、障害の有無を問わず、市民
が等しくデジタルの恩恵を享受す
ることができるデジタルデバイド
対策として、市民向けのデジタル
活用等に係る取組を行います。

255 実施計画は、理解し易い内容だ。 － － － － － －
　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　改定案のとおりといたします。

　改定案のとおりといたします。

256 案のとおりでよい。 － － － － － －
　さいたま市総合振興計画 実施計画（改定案）に御
賛同いただきました。
　改定案のとおりといたします。

　改定案のとおりといたします。

257

色々なところで公開をしているものの、総合振興計画
に辿り着くのは結構骨が折れる。
メディアに明るくない高齢者、障害者などの方々、
テーマに興味のない方々は、そもそも何をやっても無
駄なのかも知れないが、知る機会を逃していると思
う。
一つ一つを丁寧に説明し、時代に沿った分かりやすさ
を提供することは、行政的には大事かと思うので、ぜ
ひ推進、ご配慮をお願いしたい。

－ － － － － －

　総合振興計画の推進に当たりましては、御指摘の
ように広く市民の皆様の御理解をいただきながら、
本市の目指す都市づくりの方向性や事業目標等を共
有していくことが重要であると考えております。
　計画の推進に当たりましては、御指摘を踏まえ、
今後も市民の皆様に広く周知していけるよう様々な
取組を検討してまいります。

　改定案のとおりといたします。

40
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258

全体的にカタカナ用語や意味が分からない用語が頻出
するので、用語解説をつけたりすべきだったのではな
いか。
（例）
グリーンリカバリー　P11
リバースオークション　P11
グリーンインフラ　P13
日本マーチングリーグ　P23
ケアラー・ヤングケアラー　P45

－ － － － － －

　御指摘のカタカナ語や専門用語につきましては、
計画書本編においては注釈や用語解説を付して対応
しておりました。
　今回の改定で新たに盛り込まれた用語につきまし
ては、御指摘を踏まえ、注釈等を追加いたします。
　なお、御指摘の用語のうち、既に本編に解説のあ
るものは以下のとおりです。

グリーンリカバリー：新型コロナウイルス感染症の
影響で落ち込んだ経済の復興を図るのに際し、脱炭
素化など環境問題への取組も併せて実行しようとす
るウィズコロナ、アフターコロナにおける政策の一
つをいいます。
グリーンインフラ：社会資本や土地利用等のハー
ド・ソフト両面において、自然環境が有する多様な
機能（防災・減災や地域振興、気温上昇の抑制等）
を活用し、持続可能で魅力ある国土・都市・地域づ
くりを進める取組をいいます。

　改定案の以下の用語には、注釈
を付記いたします。

電力リバースオークション　P11
日本マーチングリーグ　P23
ケアラー・ヤングケアラー　P45

■　集計結果
意 見 提 出 者 数 234名　　　　
意 見 項 目 数 258件　　　　
修 正 項 目 数 ７件　　　　

41


